Кут Хуми

Ольга Сердюк

**Четвёртый Курс Синтеза Учителя**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**56 (8) Синтез**

**Новое Рождение Учителя Человека-Отца**

**Ми-ИВДИВО Октав Метагалактикой**

ПРАКТИКИ

**22-23 октября 2022 г**

**ИВДИВО Сириус-Сочи 302.231.454.903.657.293.676.400** **п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р**

**ИВДИВО/Планеты Земля, Россия**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**440.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Владомир Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца

ИВДИВО-Иерархии равных общество Аватар-Человек-Субъектов Изначально Вышестоящего Отца / ИВДИВО-Экоздания\* Изначально Вышестоящего Отца

**376.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Вацлав Синтез Прахолитики Изначально Вышестоящего Отца

Управление Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца

**312.** Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Влад Синтез Правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца

Управление ИВДИВО-Тела Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца

**248.** Изначально Вышестоящий Аватар-Ипостась Изначально Вышестоящий Человек-Отец Ля-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца Синтез Тела Человека-Отца Ля-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца

Управление Ля-ИВДИВО Октавы Фа Изначально Вышестоящего Отца

**184.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Стефана Синтез Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца

**120.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ханна Синтез Холитического тела Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Холитики Изначально Вышестоящего Отца

**056.** Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ярослава Синтез ИВДИВО-Тела Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца

Отдел Правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца

1. Станца 56-го Синтеза ИВО: Новое Рождение Учителя Человека-Отца Ми-ИВДИВО Октав Метагалактикой
2. Новое Рождение Учителя Человека-Отца 16-рицы Аватар-Человек-Субъекта-Синтеза
3. Важно!!! Объяснение с поручением индивидуального стяжания за месяц (!) 73.786.976.294.838.206.464-рицы 4-ной реализации Ре-ИВДИВО Октав Метагалактики и трансвизорных тел Ре-ИВДИВО О Мг
4. 295.147.905.179.352.825.856-ричная 20-рица Учителя Человека-Отца Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики с ядрами синтеза цельных частей 20-рицы.
5. Аватар-Человек-Субъект-Учитель Человеком-Отцом развёртыванием 5-ти жизней (человека, посвящённого, служащего, ипостаси, учителя)
6. Ядро Синтеза Кут Хуми Учителя Человека-Отца синтезом Ядер Огня и Синтеза Кут Хуми
7. Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя Человека-Отца
8. Внутренний мир Учителя Человека-Отца 9-ти миров: 4-х Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, 4-х Фа-ИВДИВО/1-го Соль-ИВДИВО Октав Метагалактики
9. 4 ИВДИВО-Метагалактическая/4 Метагалактическая/4 ИВДИВО-метапланетарная/4 Метапланетарная Должностная Компетенция/Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.
10. Тело Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя в синтезе компетенций и степени реализация
11. План Синтеза Учителя Человека-Отца
12. Книга и явление Парадигмы Учителя Человека-Отца
13. Здание степени Учителя на физике Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики: 3 инструмента 8-го этажа + кабинет 33-го этажа-мансарды
14. 8-е Сердце метагалактической 1.180.591.620.717.411.303.424-ричной Розы Учителя 16-ричного Совершенного архетипического Сердца
15. 64-е частности архетипической Прасинтезная Компетенция
16. Холитическое тело Холитической метагалактики её стяжанием и развёртыванием
17. Общество Иерархии Равных Учителя Изначально Вышестоящего Отца
18. Темы устоявшейся реализации: Иерархия Равных (решением ИВАС КХ и ВлСи любые другие)
19. Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Учителя Человеком-Отцом
20. 448-я Архетипическая часть ИВАС Кут Хуми ракурсом Учителя Человека-Отца
21. 513-я Архетипическая часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Учителя Человека-Отца
22. Станца, Абсолют, Путь, Эталон, Теза, Стать, Синтез степени Учителя Человека-Отца
23. Лично-ориентированный синтез Большого Космоса Позиции Наблюдателя и Антропного принципа 5 миров Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики
24. ИВДИВО-Учителя Человеком-Отцом
25. Учитель Человек-Отец цельно.

Оглавление

[**Практика 1.** Явление Я-настоящего Прасинтезной Компетенции и Воскрешения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вхождение в степень Учителя. Стяжание концентрации 75 секстиллионов Синтеза и Огня синтезом двух подразделений. 5](#_Toc118645170)

[**Практика 2.** Новое Рождение в Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Учителем Человеком-Отцом 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 8](#_Toc118645171)

[**Практика-тренинг 3.** Столпное явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтез Кут Хуми 13](#_Toc118645172)

[**Практика 4.** Наделение первой должностной компетенцией 4-ой метапланетарной Виртуозности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас 17](#_Toc118645173)

[**Практика 5.** Стяжание Ядра Синтеза и Ядра Огня ИВАС Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца Учителем Человеком-Отцом. Явление 448 Части ИВАС Кут Хуми и 513 Части Изначально Вышестоящего Отца 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 19](#_Toc118645174)

[**Практика 6.**  Стяжание Части Прасинтезная Компетенция ИВО, стяжание второй Метагалактической Должностной Компетенции ИВО. 22](#_Toc118645175)

[**Практика 7.** Стяжание Прасинтезной Компетенции 512-рицей Частей Учителя 28 архетипа Ми ИВДИВО Октав Метагалактики. Стяжание «Я Настоящего» ИВДИВО каждого и наделение по подготовке, как видит Изначально Вышестоящий Отец, Синтезом 64-ричной насыщенности Компетенцией от метапланитарных Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 25](#_Toc118645176)

[**Практика 8.** Синтез-явленность разработки Прасинтезной Компетенции в должностном явлении Организации, Управления Изначально Вышестоящего Отца синтезом двух подразделений ИВДИВО 29](#_Toc118645177)

[**Практика 9.** Стяжание Розы Сердца Учителя 28 архетипа 32](#_Toc118645178)

[**Практика 10.** Наделение четвёртой Метагалактической Должностной Компетенцией 37](#_Toc118645179)

[**Практика 11.** Преображение на новую Прасинтезную Компетенцию обновлением личного индивидуального Времени Учителя Синтеза ИВО. 38](#_Toc118645180)

[**ПРАКТИКА 12. ИТОГОВАЯ.** Стяжание индивидуально каждому цельного Синтеза и цельного Огоня 56 Синтеза ИВО явлением 295.147.905.179.352.825.857 изначально вышестоящих ивдиво-реальностей 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Цельно-Огненно-Синтезно в каждом. Стяжание у ИВО 295.147.905.179. 352. 825. 856 Огней, Ядер Синтеза, Субъядерностей Синтеза явления Стандарта 56-го Синтеза ИВО. Стяжание 64 инструментов Субъекта 56 Синтеза, 64-рицы Субъекта и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 16.384 Генов Субъекта 56 Синтезом и 16.384 Синтезов ИВО. Стяжание 65.536-ти Компетенций Субъекта и 65.536-рицы Субъекта Синтеза ИВО. Стяжание из Хум ИВО 49 Ядер с 64 Ядрышка вокруг каждого Ядра 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 42](#_Toc118645181)

*1 день 1 файл*

*02:35:50 – 03:00:06*

# *Практика 1. Явление Я-настоящего Прасинтезной Компетенции и Воскрешения Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вхождение в степень Учителя.*

# *Стяжание концентрации 75 секстиллионов Синтеза и Огня*

# *синтезом двух подразделений.*

Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И вспыхиваем всей внутренней подготовкой в течение месяца.

*Вы сейчас можете синтезировать подготовку не только 55 Синтеза, но и Синтеза, который был в Ставрополе, Синтеза, который, допустим, есть в Краснодаре. Синтез, который есть в Твери. Синтез, который есть в Кисловодске. То есть всех видов Синтеза, с которыми вы сталкивались в течение месяца. То есть синтезом всех видов Синтеза в вашем теле. Вы делаете акцент на синтезировании всех подготовок: ночных, дневных, внутренних, внешних, коллективных, индивидуальных, возжигая их Ядром Кут Хуми, Синтеза. Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, Ядром Частей, Кут Хуми и Отца в вас. И Ядром Синтеза Компетенций.*

*И когда вы этим возжигаетесь, зафиксируясь, насытьте физическую телесность. Вот прям вспыхнули и, верите - не верите, понимаете - не понимаете, вот, это всё до, одной погрешности. Предположим, что это так. И доводим до физики, чтобы у вас тело разгорелось на, процессуальную возожжённость.*

*Вот прям, загорелось не от балды, извините за сленг, а разгорелось в Хум, разгорелось по телу, разгорелось в ногах, разгорелось в затылке, разгорелось в плечах, в огненных центрах, разгорелось в Ядрах, в позвоночнике, в Нити Синтеза, в Око, в Хум, в Истине каждого из вас. Разгорелось.*

*И какие бы вы внешне не были, я специально так говорю, чтоб вас внутри ущемить, достучаться до вашей совести,* вы разгораетесь сверх и более того, чем вы можете на физике. Вот прям сверх и более того. *На правду и на Иерархию обижаться никогда не стоит, иначе будет нагрузка в минимум десять или сто раз больше. Если включится Отец, в тысячу раз. Поэтому, хоть любая подвижка в сторону обиды, несение воды будет лёгким иканием из того, что включится внутри иерархически. Ну вы ж хотели рукавицы с бисером? Получили.*

Возжигаемся.

А теперь осознайте, вот прям ощутите в теле. Что на возожжённость Синтеза, когда его проживаете в теле, включается у вас?

И сразу же будет ответ, ваша форма, правильно. Форма Учителя Синтеза, который вы проходите Курсом Учителя. И вот прям войдите в возожжённость 8-ричной цельности Курса Учителя Синтеза на вашем теле.

*Да-да-да-да, абстрагируйтесь вот от того, о чём вы сейчас так муторожно вздыхаете.*

И вспыхивая, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и переходим внутренней подготовкой на 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 792 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики.

Развёртываемся телесно Учителем 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, продолжая оформляться. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, входя в горизонт магнита ИВДИВО Синтезом Учителя. И стяжаем Учителя 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя в стяжание как в явление Синтеза собою.

И далее возжигаем Синтез Учителя в каждом из нас, вспыхивая Ядром Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтеза, возжигая 64 инструмента Учителя Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся всеми наделёнными Компетенциями и их насыщенностями. И в них возжигаемся применёнными Компетенциями или применяемые Компетенции. Вспыхиваем ими. *А заодно и как раз посмотрите, как они возожжены в вас или горят вами.*

И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми. *Вот сейчас увидьте, что, по принципу один за всех и все за одного, это такой закон компетентных, кстати, Служащего конфедеративность явления.* Вы все дошли телесно до зала Аватара Синтеза Кут Хуми, пристроились, адаптировались и стоите в среде ИВДИВО.

И мы все вместе **стяжаем концентрацию 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая парадигмальность синтез-философского Плана Синтеза пятьюдесятью шестью синтез концентрацией на каждого из нас 4 Курсом Учителя**, и, созреванием, цельностью, глубиной, прохождением, преображением Синтеза и Огня в каждом из нас.

*Если у кого-то из вас было Ядро 24 Синтеза, которое стало 56-ым, то ваша цель этим Синтезом в это Ядро преобразить. И из Ядра 24 Синтеза Метагалактики Фа сконцентрироваться на Ядро Синтеза 302 секстиллионов Синтеза 33-архетипично Октавой Фа в применении 28 архетипом. Вот, ну, как бы такой финт пошёл.*

И проникаясь, то есть продолжая насыщаться Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь, вот только сейчас Аватаресса Синтеза вышла в зал. *Попробуйте сконцентрироваться и настройтесь на Аватарессу Синтеза Фаинь.* Стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.

И проникаясь с Аватаром Аватарессой, заполняемся Синтезом, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, цельностью, вспыхивая собою и группой, Синтезом ИВДИВО Человека-Субъекта Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас явлением раннее стяжённой степени Учителя Синтеза, разработкой в подготовке, переподготовке Учителя Синтеза в каждом из нас, через взаимоорганизацию, преобразование, новое формирование аннигиляционностью Огня, Синтеза в каждом из нас.

И вот прям закрепитесь, там преобразование, процессуальность, взаимоорганизацию, формированием нового Синтеза в каждом, синтезом с Кут Хуми и Фаинь.

*Вот знаете, что от ваших тел звучит? Вы давно Аватару не доверяли в том новом явлении, которое стяжаете. Вот есть просто стяжать, а есть, когда вы стяжая новое, доверяете Аватарам в этом новом, и куда бы пути Аватара и Отца вас не довели, на это всё есть не моя воля, а твоя Отче. Не моя Прасинтезная Компетенция, а твоя Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*Вот, правда, такая грань, необычная.*

*Мы привыкли только к не моей воле. А теперь, не моя Компетенция, а твоя Кут Хуми.*

И вот синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы включаемся в разработку Плана Синтеза - тем, подходов, там, тренингов, разработок, 56 Синтезом, и проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем и проникаемся Прасинтезной Компетенцией и Воскрешением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

*Пока только проникаемся, не стяжаем. Только не спим.*

И вот поощущайте, попроживайте, почувствуйте, повоспринимайте вот какая для вас, даже на возожжённость Прасинтезная Компетенция Кут Хуми как таковая вот как она есть.

Вот есть ваш Синтез и Огонь, а есть Прасинтезная Компетенция, которая есть в теле у Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот независимо от ваших, там, мнений, рассуждений, знаний, принципов и подходов, вот прям поощущайте Прасинтезная Компетенция, она какая.

Ну да на уровне телесности.

И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы просим Аватара Синтеза Кут Хуми донести Прасинтезную Компетенцию до каждого из нас, сопереживанием, в частностном порядке, стяжая Воскрешённость Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И вот устремитесь дать согласие внутренним общением с Кут Хуми, что вы согласны на частное Воскрешение. Частное Воскрешение в Компетенции, частное Воскрешение частью, частное Воскрешение в вашем взгляде, частное Воскрешение даже в ваших убеждениях. Вот некая такая грань запредельности, на которую вы согласны с Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И возжигаясь, сопереживаем, применяемся, прося Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть Прасинтезную Компетенцию и Воскрешение каждого из нас, в применении Компетенций в любых вопросах подразделений ИВДИВО ИВАС Кут Хуми.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаясь, развёртываемся тем Прасинтез-компетентным и Воскрешённым явлением Синтез Синтеза, который стяжали, и возожглись Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Возжигаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Аватаресса Синтеза Фаинь подключается в процессуальность. И мы **стяжаем явление, разработку и Синтез Я-настоящего Учителя Человека-Отца Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца** каждым из нас, и просим преобразить на Есмь Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми в Прасинтезной Компетенции Воскрешения в нас.

И стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим преобразить на Есмь Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь Прасинтезной Компетенции и Воскрешения в каждом из нас.

И встраиваясь в двойное явление Синтеза в каждом из нас, вспыхиваем синтезом цельности двух подразделений ИВДИВО, практик Синтеза в провидении Синтеза ими.

И преображаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, развёртываемся Синтезом в зале телесно итогами возожжённости. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем концентрацию 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллионов 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллионов 419 или 418 тысяч, и далее цифра синтез-ивдиво-реальности Си-ИВДИВО Октав Метагалактики, синтеза служения двух подразделений Сириус и Сочи. Да? Помните свою цифру? Сириус 418 и далее, Сочи 419 и далее.

И возжигая, вот синтез 75 секстиллионов Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся 56 Синтезом в новизне явления синтеза двух подразделений, Синтезом окончательно индивидуализируясь в ИВДИВО, явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь стяжённым, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим группой в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 857 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Развёртываемся телесно Учителем, во всей степени глубины возожжённости Учителя Синтеза 56 Синтезом, в зале Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь в Учителе каждым из нас, методичностью Синтеза, методиками Синтеза, внутренней работы Учителя, в нелинейном синтезе разработки аттестационной комиссии, в горизонте Учителя.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, реализуемся, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца подготовку, переподготовку, рост, реализацию, развитие каждого из нас ракурсом 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Воскрешения реализацию Должностной Компетенции.

*И вот прям проговорите, кто вы: Аватар, Владыка, Ипостась, Посвящённый, Служащий такой-то, соответствующей служебной Должностной Компетенции.*

И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас Синтез Я-настоящего Учителя Человека-Отца Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, ростом в организации Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Александра ИВДИВО-Энергопотенциал Аватар-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Экономики Изначально Вышестоящего Отца и Управления Праматического тела Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Альфреда Синтезом Прапраматики Изначально Вышестоящего Отца.

И заполняясь служебной Организацией, Синтеза в каждом из нас, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом. И вокруг каждого и вокруг группы в целом возжигается среда Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы погружаемся в Синтез, прося научить нас, развёртываться синтез средой Учителем Отцом, Учителем Человеком-Отцом, Я-настоящим, в процессуальности синтеза, который происходит в каждом из нас.

И вот развёртываясь, вы в этом уже, и включается такое фундаментальное бытиё, аттестационностью Учителя, отслеживание в себе, по себе, вокруг себя, в других рядом, некой такой системной отслеживаемости, может быть даже помощи другому, поддержки себя, в реализации Учителя и его возможностей.

*Пробуйте сейчас, даже через понимание понять в чём вы и в чём тот, кто рядом с вами, находится. Не просто там в какой-то среде, а вот в какой выразимости Отца, в какой плотности Синтеза, в какой методологичности. Вы рядом с теми, кто вместе с вами пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

Преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, вспыхиваем Учителем Синтеза. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, возжигая единотелесность Учителя, синтезом двух Подразделений, 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся степенью Учителя, единотелесности Прасинтезной Компетенции, и Воскрешением, растущим в каждом из нас.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Возвращаемся в физическую реализацию.

Возжигаем и развёртываем синтез явление Прасинтезной Компетенции Аватара Синтеза Кут Хуми и Воскрешение в каждом из нас 56 Синтезом, синтез явлением Я-настоящего Человека Учителя и Человеком-Отцом Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики. Возжигаем, развёртываем, явленность Изначально Вышестоящего Отца синтезом двух подразделений, в которых проходит 56 Синтез Должностной Компетенции.

И развёртывая, распределяем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в ИВДИВО синтеза подразделений Сочи и Сириус, в подразделения ИДИВО участников практики, и в ИВДИВО каждого.

*1 день 1 файл*

*3:00:05 - 3:27:15*

***Практика 2. Новое Рождение в Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Учителем Человеком-Отцом***

***56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

И возжигаясь концентрацией накопленности архетипическими действиями 28-архетипично цельно, входим и переходим сразу же в эффект Нового Рождения, стяжанием его в каждом из нас.

*И вот, прямо, вернулись на физику, и погружаемся в следующий объём Синтеза.* *Попробуйте найти такой синтез-переход из внутреннего вовне, синтез-аматизация Огнём, новым формированием практики следующего действия, и опять погружение во внутренний процесс, насыщенностью различной применимости архетипического действия, Новым Рождением.*

Возжигаемся телесностью Учителя Синтеза собою. Вспыхиваем с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми накапливаемым Синтезом 28-архетипично цельно, минимально базово в каждом из нас.

*Вот, я говорю, вы не только по мысли идёте, вы ещё и делаете это.*

И мы синтезируемся вновь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и входим в последовательность натренированности архетипическим ростом, Новым Рождением в каждом из нас, дееспособностью Нового Рождения ранее стяжённого в 27 архетипе и до Метагалактики Фа каждым из нас и собою.

И возвращаемся в зал Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Вспыхиваем всеми Ядрами Синтеза внутри каждого из нас. Развёртываем Ядро Синтеза, и однородную телесность Учителя Синтеза 56 Синтезом пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся, и возжигаем оболочки Ядер Синтеза в физическом теле телесно пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в Учителе Синтеза, Учителем Синтеза. И распуская содержание Ядер Синтеза телом, вспыхиваем внутренним состоянием Синтеза в теле.

*Вот, Синтез, попробуйте найти как состояние. То есть, Синтез, ни как процесс и как результат, а как состояние.*

И, творя, распуская в теле Синтез из Ядер Синтеза.

*Вот найдите эффект, когда вы есмь Синтез, Ядер Синтеза, возжигаясь Синтез Синтезом в каждом из нас. То есть, внутренний Синтез возжигает Синтез Синтеза физически. Делаем.*

И разгораемся.

*Вот вспомните про, аматизацию, и схлопывайте синтез-вещества разных видов материи архетипичности, в синтезировании новым веществом, процессом аннигиляционности Огня, фундаментальностью Огня и Материи пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в Учителе в каждом.*

И возжигаясь, мы возжигаем, **стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми 448 Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, ракурсом Учителя Человека-Отца** 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, возжигаемся Есмь Синтез в каждом.

*Сейчас, вот прежде, чем пойдём к Отцу, у вас, такой быстрый переход к Аватару Синтеза Кут Хуми, один на один. И вы возжигаетесь на Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом, Аватар Кут Хуми возжигается на вас Синтезом. И вот, попробуйте встроиться и попросить Владыку подтянуть вас к Эталону Совершенного Синтеза 56 тематикой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот, чтобы сейчас включился не коллективный процесс Синтеза, а ваша индивидуальная практика с Кут Хуми.*

Один на один встали, увидели Владыку в глаза, или прожили телом, от тела к телу. Вспыхнули на Кут Хуми, Владыка возжёгся на вас, Аватар Синтеза. Вы, ну, так скажем, упрощённо скажем, возожглись выразимостью Аватара Синтеза один на один, и готовы идти к Отцу.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываемся 295 квинтиллионов - и далее 857 изначально вышестоящей ивдиво-реальности. Становимся телесно, в форме Учителя Должностно Компетентным. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас, на Новое Рождение *(пробуждаем спящих)*, на Новое Рождение в Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, прося углубить нашу подготовку Новым Рождением в 28 архетипе Метагалактически.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики собою, стяжая устойчивое развитие явлением каждого из нас синтезом Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики нами.

И проникаясь 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся самостоятельностью Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом. *И вот, прям горим ею, чтобы вы увидели, что здесь не поддержка Кут Хуми, команды, там, наша физически, а вот вы самостоятельно горите Синтезом, в явлении Изначально Вышестоящего Отца. Может быть, как получается, как можете.* И встраиваемся.

*Может быть даже спросите у Изначально Вышестоящего Отца, как вы разработались до этого имеющимися видами Новых Рождений, которые стяжались раньше, и насколько у вас Новые Рождения дееспособят внутри, синтезом Ядра Огня и Ядра Синтеза в вас. То есть, как вот видит Отец.*

*Вот, чтобы переключиться из грани - вышли, стяжали, поблагодарили, на - стяжали, спросили, разработались, углубились, попросили, или вошли в поддержку Отца, и пошли дальше.*

Задайте вопрос.

И вот то, чем Отец сказал - эффектом самостоятельности, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и, сопереживая Синтезу Изначально Вышестоящего Отца в ответе, синтезируемся, сказанным Изначально Вышестоящим Отцом, рекомендации вам.

*И вот, отследите по себе, насколько, ну, так скажу, что-то абстрагируемое, неконкретное, или там, недоразработанное вокруг, либо внутри вас, оно как бы уходит на второй план с последующей аннигиляцией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Новом Рождении.*

*То есть, я прошу вас, зарегистрируйте такой эффект, когда общение с Отцом приводит к, преображению от одного присутствия, к Отцу с вопросом.*

*И вспоминаем, что синтезирование Изначально Вышестоящим Отцом Синтеза, в каждом из нас даёт какой-то усиленный рост Изначально Вышестоящего Отца присутствием в каждом из нас.*

*Вот, прежде чем мы будем стяжать развитие, настройтесь на развитие и усиленный рост Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Вот прям, вы стоите, и там, возжигаетесь, просто задумайтесь, какой внутренний усиленный рост Отца, есть сейчас в вас; насколько он эффективен, насколько он целостен, насколько он развит, вот этим вот сопереживанием синтезированного с Отцом.*

И вот этой вот глубиной размышления, погружаемся и синтезируемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы бы хотели, чтобы вы сейчас синтезировались с Отцом, той глубиной Синтеза, которая у вас рождается из распознания глубины, даже такого ментального сопересечения, с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Потому что, когда Отец думает нами, мы идём дальше. Когда мы думаем Изначально Вышестоящим Отцом, мы преображаемся. Вот, чтобы вы настроились на такой процесс, который протекает сейчас внутри вас.*

И закрепляемся.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, распускаем Синтез, тезирования Синтеза телесно, преображаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, настраиваясь на микро и макро уровень телесного Синтеза в Новом Рождении процессуальностью участия в Синтезе, развиваясь отцовской внутренней учительскостью Синтеза в каждом из нас, для Владык Синтеза действующей отцовским владычеством.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез, прося записать в Новое Рождение каждого из нас, как в основу ИВДИВО-Энергопотенциала Аватар-Человека-Субъекта, и управление Праматического Тела Изначально Вышестоящего Отца, в Учителе Синтеза каждого из нас, Новое Рождение.

И преображаемся.

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и теперь **стяжаем Новое Рождение в Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики** синтезом количества Синтезов, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Ядер Огня 28 архетипа Материи с фиксацией соответствующей оболочки Сферы ИВДИВО на Ядро Огня 28 архетипа с выражением изначально вышестоящей ивдиво-реальности на каждого из нас и синтезом нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Ядер Синтеза 28 архетипа Метагалактики**, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом.

И синтезируем в Ядра Огня и Ядра Синтеза, однородный цельный Синтез рождаемостью, и рождаемся в 28 архетипе Новым Рождением, синтезом Ядер Огня и Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем стяжённым Синтезом пред Изначально Вышестоящим Отцом, доводя возожжённость до физического явления собою Синтеза в каждом из нас.

И раскрепощаясь, упрощаемся в явлении несения Нового Рождения Изначально Вышестоящего Отца 28-архетипично 295 квинтиллионами - и далее 856 Ядрами Синтеза и Ядрами Огней изначально вышестоящей ивдиво-реальности.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь им в Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики,прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез Изначально вышестоящего Отца, внутренней организацией каждого, и внутренней Философией каждого, Учителем Синтеза Новым Рождением Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, Учителем Человеком-Отцом 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И насыщаясь Изначально Вышестоящим Отцом его Синтезом, встраиваемся в несение служения Новым Рождением, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез, сопереживая ему, то есть Синтезу и Отцу. И степенью сопереживаемости, самостоятельно вспыхиваем Новым Рождением.

*И вот, критерий сопереживания - это есть вспышка возожжённости Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот вы даже можете отследить, вспыхнули – погасли, степень переживания; возожглись и разгораетесь - степень переживания. То есть такой, наглядный опыт, или наглядный, ну пример, синтезирования горения, явлением постоянства Синтеза.*

И прям, вот, разгораемся, продолжая не перегорать, 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Синтезами, в границах ИВДИВО 28-архетипично цельно.

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем каждому из нас 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 изначально вышестоящих ивдиво-реальностей.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся им.

*Вот, найдите у себя внутри, такой ответ, что значит, когда вы преображаетесь Изначально Вышестоящим Отцом?*

*Вот, что для вас эта формулировка? Нечто абстрактное, неконкретное, или формулировка: я преображаюсь Изначально Вышестоящим Отцом, там, в объёме 295 квинтиллионов — это.*

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вот этим вот состоянием преображённого Синтеза в теле. *Вот, прям, чтобы оно синтезировалось.* И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя все Ядра Синтеза между собою, в Учителе Человеке-Отце. И входим в Новое Рождение Учителем Человеком-Отцом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез, Ядро Синтеза Огней архетипической цельности Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, однородной телесностью, в выражении каждым из нас.

И входя, вступаем, преображаясь, реализуясь Новым Рождением. *То есть, развёртываемся Ядрами Синтеза Огней архетипического явления Нового Рождения Изначально Вышестоящим Отцом.*

И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Учителем Синтеза, **стяжая Станцу** Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца 56 Синтезом, **стяжая Абсолют** Изначально Вышестоящего Отца Учителя Человека-Отца 56 Синтезом, **стяжая Путь** Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, **стяжаем Эталон** Изначально Вышестоящего Отца Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Тезу** Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем Стать** Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца.

И входим в Синтез Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь Синтезом в каждом из нас.

И развёртываясь выражением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца собою, возжигая Синтез Изначально Вышестоящего Отца в теле. И выравниваемся средой Синтеза в каждом из нас, самостоятельно индивидуально цельно Синтезом Нового Рождения, и коллективно группово, синтезом двух подразделений, Сочи и Сириус.

*Ещё. Вот при всех ваших вздохах, ахах, нетерпениях, храпах и прочих своеобразностях, вы должны выровняться Синтезом. Вот, такая длительная и неспешная практика для того, чтобы вы процессуально насытились поэтапностью стяжаемого Синтеза с Отцом, длительностью применения и вот, нахождения с Изначально Вышестоящим Отцом, вот прям, чтоб вы выровнялись потенциалом стяжённым, в явлении Изначально Вышестоящего Отца.*

И возжигаясь, преображаясь, мы развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом. *Прям, развернитесь, чтобы, само развёртывание стало не, формальной фразой, а физически явлено развернулся Синтез вами.* *Как понимаете, вот, как можете.*

И распускаем Новое Рождение Ядром Огня, Ядром Синтеза Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики собою, проникаясь им, внутренне воскрешаясь Отцом, и синтезируемым Синтезом двух подразделений, являясь ими.

Ещё вот.

Укрепляем Синтез.

И мы распускаем всё стяжённое, возожжённое, возвращаясь из зала Изначально Вышестоящего Отца в физическое явление в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Сочи, в подразделение ИВДИВО Сириус, в подразделения ИВДИВО участников данной практики Должностно Компетентным служением.

И прям возжигаем Столпы, Сферы, Ядра Синтеза в подразделениях, стяжёнными двумя практиками, или последней второй.

*Возьмите за правило, отвечать и принимать ответственность по итогам любого вписывания Огня в сферу Дома по итогам вашего стяжания, чтобы подразделение вас запоминало тем Синтезом, который вы стяжали, ну как, в рост подразделения.*

И эманируем далее, в ИВДИВО каждого. *Тут уже ваша возожжённость, и Ядер Синтеза и Компетенций, и полномочности, и Должностных обязанностей и прав, ответственности в служении Аватарам Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

И итогово фиксируем всё в ИВДИВО каждого, той насыщенностью Синтеза, которая есть в каждом из нас. Выходим из синтеза двух практик физически. Аминь.

*1 день 2 файл*

*00:40:43 – 01:00:29*

# *Практика-тренинг 3.*

# *Столпное явление Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

Хорошо, вот сейчас возьмите и перейдите внутренне к Аватару Синтеза Кут Хуми. Вот на основании всего того, что вы услышали. *Нравится вам это или не нравится, ну, называется, вот, давайте, ещё, час десять, час одиннадцать поработаете.*

*Наоборот, чем вам больше не нравится вовне, тем вы ближе с Аватаром. Вот, прям идеальное решение.*

*Может быть оно там не укладывается, вы хотите по-другому, а оно только так. А зачем вам по-другому, если задача совсем в другом? Настроить вас, вот на синтез с Кут Хуми, чтобы не ментальным осознанием пошёл только Синтез, а у вас внутренним ключом, с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

Кстати, а что будет внутренним ключом с Аватаром Синтеза сейчас? С Аватаром Синтеза Кут Хуми, который ведёт Синтез?

Что будет внутренним ключом, синтезом с Кут Хуми?

*Из зала: - Часть, которой мы являем Кут Хуми.*

Ну, мы уже её возжигали, 448-ю, или Часть, там по, выражению Синтеза.

А ещё?

*Из зала: - Субъядерная слиянность.*

Что?

*Из зала: Субъядерная слиянность.*

Субъядерная слиянность. Хорошо.

То есть, я могу, например, извини, определиться, что я, например, горю, у нас с вами восьмой Синтез, восьмой горизонт, восьмой огнеобраз. Что там? Капля?

*Из зала: Искра.*

Искра. Или Капля?

*Из зала: - Капля. Искра. Искра.*

Искра, хорошо.

*Из зала: Капля девятый.*

У вас Ядро Капли синтезом семи. Седьмой огнеобраз, какой?

Точка-Искра. Так же? Точка-Искра.

Синтезом семи Точек-Искр, вы Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми в аннигиляции?

Только держите этот мыслеобраз. Чувствуете, вы с него прям вот, укатываетесь?

Ядро Капли синтезом семи Точек-Искр, аннигиляцией Синтеза и Огня ИВАС Кут Хуми, степенью той компетенции, которой вы обладаете.

И вот, как вам внутри, где вы?

Ну, разрывайте свои шаблоны, границы, у вас их сейчас 295 квинтиллионов. И это внутренний Синтез, которым вы начинаете жить.

И вот чувствуете, ваше тело хочет сузиться на 16384 в Метагалактику Фа?

Потому что огнеобразы. Объясню. Потому что огнеобразы выше в архетипах Метагалактик не развиты. Ну это ж про то. Про это.

Да-да-да.

И когда вы начинаете развёртываться наизнанку, если внутри не звучащее Ядро Должности, вы благополучно скатываетесь, и звучит не выше Изначально Вышестоящей Метагалактики, 65536, или 262 тысячи, там Высокой Цельной. Ну, может там до одного миллиона дойдёте в Истинной Метагалактике. И всё.

*Всё нормально Том? (Обращается к компетентной в зале).*

*Из Зала: - Да, хорошо.*

*Я что-то не заметила, как ты. Вы это поменялись. Да? Смотрю, вы сели там, но мне даже не дошло, что вы сели сюда.*

Простите.

Не-не-не. И вот этим объёмом Синтеза, вы сейчас, где у Кут Хуми? Зал? Кабинет? Частное здание, которое переходом зафиксировалось в Экополисе Кут Хуми в 28 архетипе? На 295 квинтиллионов.

*Мы с вами не отрываемся от процесса, это даже будет очень хорошо. Отрывайтесь от физики. Чё вы сюда приклеились? Ходить надо везде.*

Возжигайтесь своими правами.

*Даже если вы, не понимаете, для вас это сейчас ахинея. Прекрасно. Вот она ахинея вовне, внутри Кут Хуми знает, куда вы идёте. Ахинея ахиней. Ну, замечательно. Тем сильнее огнеобраз.*

Вы где?

*Вы перед каким-то Ядром в зале. Видите?*

*Да или нет? Ну, только соглашаться не надо, надо это прожить, настроиться, и включиться в эту, вот явленность, эту явленность процесса, и стать там Физическим телом, отследив.*

*Я, вот, недавно, применяла в Питере, метод. Отследите руки, ноги, голова, туловище, на теле форма.* Сама явленность начинается с явления частей: руки, ноги, голова. А не Синтезобраз возможностей огнеобразного порядка вещества неплотной материи.

Какой зал?

Правильно, 56 Синтеза. Где?

*Из зала: - В 28 архетипе.*

Чего? Ну, понятно в 28 архетипе.

Это зал ИВДИВО, куда вы ходили до этого к Аватару Синтеза Кут Хуми? Это зал Синтеза?

*Из зала: - Зал Синтеза.*

Или зал Прасинтезной Компетенции, как Части?

*Из зала: - Прасинтезной Компетенции.*

Абсолютно верно. Вот вы сейчас находитесь в среде ИВДИВО, с точки зрения Части. Но это не Часть Аватара Синтеза Кут Хуми, это вот усиление 184 Части, либо метагалактической, либо 448 Октав Части.

Устремитесь на 440 Часть.

Хорошо. И вот, внутренне углубляя синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаясь Компетенцией, как Синтезом насыщенности базового явления Синтеза, попросите у Владыки Кут Хуми, выработать у вас некую такую внутреннюю виртуозность.

И вначале саматизируйтесь. Вот просто посмотрите, какого качество вашей аматичности. Помните, от Качеств до Компетенций? Вот качества вашей аматичности. Возможности аматичности. Свойства аматичности. Специфики аматичности. Навыки, Умения аматичности. Особенности аматичности.

*Оль, как вам?*

*Никак. Ну и, тоже хорошо. Что ни скажете, всё будет замечательно. Ну, солдат спит, Синтез идёт. Всё прекрасно.*

А теперь вы фиксируетесь Столпом Синтеза. *Только так, чтобы Столп Синтеза, вот который вы сейчас накопили с Кут Хуми за Синтез, развернулся в объёме плеч.*

И попробуйте вначале, ну грубо говоря, поконцентрировать Синтез на теле, столпно являя Аватара Синтеза Кут Хуми, когда вы в деле 56 Синтезом, вот любой темой, которая внутри вас, не знаю, трогает, развивает, насыщает, не знаю, там вы ею применяетесь.

Устремитесь вгрузиться в выражение Аватара Синтеза Кут Хуми. Прям вот войти, вникнуть в неё, в выразимость Кут Хуми.

Что вас внутри, ну не мучает, но, не знаю, побуждает, внутренне теребит, о чём вы думаете, с чем вы сталкиваетесь? Ну, грубо говоря, та трудность, которая вам внутренне или внешне не по зубам. Вот вы её пытаетесь раскусить, понять, а вы не справляетесь с нею.

*Что дёргаешь меня? Меня подёргай. Бьёт и бьёт ногами.*

Всё нормально. И?

*Из зала: - Что-то стало меняться.*

*Да, замечательно, надо, чтоб посветлел внутренний синтез. Вы немножко в приглушённом состоянии.*

А теперь синтезируйтесь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и у вас двойной Синтез пойдёт. Коллегиальный – коллективный, и индивидуальный Синтез, с Аватаром Учителем Синтеза.

И стяжая Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, попросите Аватара Синтеза, вот переключить вас, формированием Синтеза базовой аматизации в 64 фундаментальностях материи как в основе от Движения до Синтеза ростом в Прасинтезной Компетенции синтезом всех Частей 512-рицы Учителя, в явленности, или в явлении, Аватара Синтеза Кут Хуми 440 Частью, в последующем её стяжании.

*Вот прям, вы есмь Часть Аватара Синтеза Кут Хуми. Я Есмь Часть, Я Есмь Синтез.*

*Внутри, берите Синтез, не вовне. Ваша запредельность сейчас должна быть внутренним потенциалом. Переключитесь на неё. Внутри сделайте синтез.*

*Оторвитесь от, вот предубеждённости подхода, даже вхождения в синтез с Кут Хуми, и, так как мы говорили, вот сложите новый опыт, синтезом подготовки, которая есть внутри вас, с Аватаром Синтеза Кут Хуми, где Прасинтезная Компетенция, это базовое состояние Поядающего Огня. И чем больше внутри Кут Хуми, тем больше горения Огнём, в применении, и Поядающим Огнём, и Поядающим Синтезом. И включается внутри реплицированность явления Аватара Синтеза Кут Хуми.*

И плавно возвращайтесь на физику, и продолжитесь в этой репликации физически. Это вот эффект, ну, тела, где бы вы с Аватаром, вот физически этим синтезом.

Мне надо не то, что в голове, мне надо то, что в теле. *Голова достроится. У вас много внутренних знаний, которые вам дадут, такую, непредубеждённость осознать, там, происходящее.* Вопрос в теле. Потому, что если Синтез держится только ментально в голове, всё тело недонасыщено. Вот Должностная Компетенция, она не может быть только в голове. Её концентрация, это всё тело должностно-компетентного, как бы он на себя не смотрел. Вопрос, так скажем, Вечности в Должностной Компетенции, которая должна работать у вас Временем, а значит, Огнём.

То есть, Должностная Компетенция, и Прасинтезная Компетенция, где должность включается в прасинтезность, а компетенция включается с компетенцией, формирует у вас внутреннее Время Огня.

И вот тут вопрос, спросите у Владыки Кут Хуми, вы с точки зрения Огня – Посвящённый, Служащий, Ипостась, Учитель? *И вспомните, если Человек, то от одного, там, до ста. Посвящённый – от ста до тысячи лет. Служащий – от тысячи до, чего там. Десяти тысяч? Десяти тысяч.* И вот у вас пойдёт Время Огнём. Только не физическим временем меряйте, а Огнём.

Открывайтесь внутри Ядрами Кут Хуми.

*Вы, я прошу прощения, что на запись это говорю, вы забиты, забиты физическим, не знаю, физической жизнью, какими-то ситуациями, ещё чем-то. И вы хоть и занимаетесь высшим состоянием новой эпохи, а физически настолько зашлакованы, я вот даже по-другому подобрать не могу. Что это вот, переносится всё сюда, и вперёд рогом в жизнь.*

*Извините за рог, это упорство, которое не реализует вашу храбрость мужеством.*

Кстати, мужество – это качество Кут Хуми, мужественность. И если мы все Аватары Синтеза в явлении ИВ АС К.Х., мы внутренне должны быть мужественны. *А мы сидим в своих непонятных, там особенностях. Как, извините, такая фраза, человечишки. Ну и что там чесаться в этом человеческом? Были, пошли дальше.*

*Вот я сейчас даже, может быть такой грубой формой, но вам нужно отрываться от этих вот специфик, это коньюктура, которая вас внутри забивает.* Вы должны разделять, вот это жизнь, а вот это моё внутреннее, где жизнь не влияет на внутреннее, что я живу Временем Огнём Должностной Компетенции. *Вот где оно у вас? А вы его пересинтезировали так жизнью, что уже непонятно кто кого там начинает преображать.*

*А как? Ну вы ж хотели честно? Получили.*

Это Образ и Подобие, он не может быть другим. Когда включается синтез фундаментальностей, оно всегда выявляет всё наизнанку. Запомните. Поэтому, горизонт магнита.

Это не магнит, а магнитность.

Вспыхните, будьте любезны, всей магнитностью, которая у вас есть в явлении Кут Хуми, Аватара Синтеза. По частям, по системам, по частностям.

*Физически можете на меня даже не смотреть, мне всё равно.* *Туда, к Аватару Синтеза Кут Хуми.*

*Из зала: - (Неслышно из-за шума самолёта).*

Конечно, компетентности, это явление магнитности. То есть, самой компетентностью вы магните, и всё, что не соответствует компетенции, вы аннигилируете Огнём. Понимаете, вот какая сила у вас в теле.

*Из зала:- …. структурность в материи*

Отсуствие компетентности. Да. *То есть вы по жизни, не знаю, там, идёте на свою работу в восемь утра, в семнадцать возвращаетесь. Как кто?*

*Ну внутри вас же аватарскость, ипостасность, не знаю, там, посвящённость, владыческость, она ж никуда не девается. Посвящённый Владыка Синтеза никуда не девается. А сидим зашоренные.*

А от вас это должно фонить, то есть, вы от одного своего присутствия должны возжигать рядом стоящих. Ну, а так и есть. Это и есть Прасинтез, он возжигает.

У вас Ядра Синтеза раскрываются, состоянием чего? Постоянного бурления Синтеза Отца в вас. Вот это вот, как раз переключение, из то, что, не моя воля, а твоя, но это другой фрагмент, но ты сделай хоть что-нибудь, чтобы Воля Отца в тебе поработала. *А то мы все уповаем на Отца, но при этом ничего, не делаем.*

*Нет, мы делаем, Отец поправляет. Стяжаем.*

А у стяжания есть предельность. Предельность стяжания для вас, это что?

Предельность стяжания для вас, это что?

*Из зала: То, на что стяжали?*

То на что стяжали. А главная предельность вашего стяжания, это то, в чём вы разработаны.

Помните на Синтезе, Владыка всегда говорит, вы стяжаете, первостяжание оно высокое, яркое, где написано, не повторять без 118 Ядра Синтеза.

Ну хорошо, оно у вас есть. Дальше что?

Ну на стенку распечатаю, повешу. Ну ходить буду, медитировать. Ну, возжигать буду. Дальше что?

И если вы за процесс возжигания не перейдёте в применение в Должностной Компетенции как носители, этого стяжания вовне должностью, дальше оно останется как явление, чего?

*Вечно накопленного светлого в вашей памяти, где Святослав конечно с Олесей скажут, спасибо вам большое, Чаша Памяти - насыщена, Синтезность - работает, Окскость эманирует.*

А, предельность Памяти заканчивается где? Вот вопрос, кстати, предельность Памяти.

В вашей виртуозности. Предельность Памяти – это виртуозность. Вы одно помните, завершите виртуозность, вы это уже забудете, это будет у вас как просто отработанный материал. *Помните, Шерлок Хомс, он говорил, что у меня в голове, в моём чердаке, только нужные отделы в явлении. Всё, это было его виртуозность.*

Вопрос тогда к вам, по вашей Должностной Компетенции, что вы знаете и что вы помните, чтобы чётко являть Прасинтезной Компетенцией Аватара Высшей Школы Синтеза?

То есть, получается, у вас должен быть свод правил и законов. Ну, я так, социальным языком, но, это как раз к Прасинтезой Компетенции. Это как мы вот про кодекс Учителя затрагивали. Писали кодекс Учителя? У вас должен быть кодекс с точки зрения части, или частей Изначально Вышестоящего Отца.

Пообщались с Аватаром?

Хорошо. Возвращайтесь на физику сами.

А теперь вот, то, с чем вы вернулись, физически, возжигайте в Ядре Синтеза и Ядре Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в Физическом теле. И распуская по телу, сконцентрируйте плотность Синтеза в теле.

*Если б вам больше свежего воздуха, было бы лучше в соображалке. Я, понимаю, что вы окно открыли, но.*

Вернулись?

А теперь сами распускайте, всё что вы сложили, в подразделении.

Кстати, на какой объём Синтеза в подразделении вы распускаете?

На 75 секстиллионов. Подразделения участников, ну вот тренинга, так можем сказать, работы вашей внутренней, с Аватаром Синтеза. И в ИВДИВО каждого.

*1 день 2 файл*

*01:05:17 - 01:17:09*

# *Практика 4. Наделение первой Должностной Компетенцией*

# *четвёртой метапланетарной Виртуозности Синтеза*

# *Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

Возжигаемся всей концентрацией синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми внутри индивидуально каждым. *Никакого, групповой возожжённости. Вот прям, отпочковались друг от друга. Всё. Отпочковались. Всё. Только с Кут Хуми, и с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Из зала: - Биология, зоологию нашли.*

*Да, прекрасно. Хоть не знаю там. Химию ещё вспомните.*

*Кстати, аннигиляция – это физический и химический процесс.*

И заполняясь прямой насыщенностью Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, встраиваемся в Синтез, индивидуально, в командной практике, где вначале индивидуальное практикование, а далее командная фиксация. *Ну, вот где вы уже группой в явленности с Кут Хуми, встраиваетесь в Кут Хуми, прям проживите, что Владыка настраивается на вас, вы настраиваетесь на Аватара Синтеза Кут Хуми. Почувствуйте Кут Хуми телом.*

*Только, не соглашайтесь сейчас со мной, просто найдите, ну оно реально на вас есть. Вот, телесная фиксация Аватара Синтеза Кут Хуми на вашем теле.*

И вот, заполняйтесь возожжённостью Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И мы переходим все вместе, но каждый индивидуально в зал ИВДИВО, сейчас цифру скажу: 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 792 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, и развёртываемся индивидуально самостоятельно Учителем телесно 56 Синтезом в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, *сами, один на один, никакого коллективного стяжания,* и просим Аватара Синтеза Кут Хуми, *вот прям, только за себя,* наделить каждого из нас стандартом 56 Синтеза, прося наделить четвёртой метапланетарной Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца.

И проникаясь, сами возжигаем, воспринимая наделяемым.

И стяжаем базовую насыщенность Компетенции, содержанием данной Компетенции, стяжая четвёртую, прося наделить четвёртой метапланетарной Виртуозностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в каждом из нас. Проникаясь, возжигаемся.

*И вот, первый эффект, когда Кут Хуми это дал вам телом, в тело. Вот, какой-то эффект у вас должен быть.*

Вспыхиваем.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь возжигаясь. Владыка говорит, уплотняем стяжённое Ядрами Синтеза двух Синтезов.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Я-Есмь Синтез, ранее стяжённых Компетенций на предыдущих Синтезах, *и не только там 55, который вы параллельно проходите. Там, были на 118, стяжали компетенции.* Возжигаемся ими. Вот Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца наделённым объёмом Синтеза.

И этой слиянностью с Отцом, синтезируясь, просим наделить каждого из нас четвёртой метапланетарной Должностной Компетенцией в стандарте 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим зафиксировать базовую насыщенность, стяжая наделение четвёртой метапланетарной Виртуозностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.

Возжигаясь, заполняясь насыщенностью, которой наделяет Изначально Вышестоящий Отец.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Синтезов четвёртой метапланетарной Виртуозности Синтеза в явлении четвёртой метапланетарной Должностной Компетенции. Просим Изначально Вышестоящего Отца записать, синтез компетентности, в насыщенности каждым из нас.

И возжигаясь, развертываясь, становимся, в синтезе с Изначально Вышестоящим Отцом, внешне, вот звуча наделённой первой Компетенцией четвёртой метапланетарной Должностной Компетенцией, внутренне – содержанием и насыщенностью метапланетарным Виртуозным Синтезом.

И синтезируем, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 видов метапланетарных Виртуозных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, в четвёртую метапланетарную Должностную Компетенцию каждым из нас.

И возжигаясь, преображаемся.

*И вот, впыхивая явленностью видов метапланетарной Виртуозности Синтезом, вот, войдите в состояние, что вот эта метапланетарная виртуозность Синтезом, как насыщенность, стоит Есмь в вашем теле, вот как Есмь в вашем теле. Это может быть порядок огнеобраза, это может быть глубина синтеза, что вы Есмь этот Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, да ещё и сопересекайте это с Учителем Человеком-Отцом. Вот, Человек-Отец, внутренне этим, в вас, Есмь Синтез.*

И синтезируя стяжённое стандартом наделённости Компетенцией, преображаемся, в формировании в теле оболочки, наделённой Должностной Компетенции.

*И вот прям, выйдите телесно, ну, выйдите – это образно, сонастроенностью, стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И попросите Отца, чтобы Компетенция внутри заработала. Как бы метапланетарная Должностная Компетенция, внутренне вошла в процесс метапланетарного Виртуозного Синтеза.*

И внутренней плотностью Синтеза возжигаясь. И стяжаем Воскрешённость первой Компетенцией 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

*Вот тут, кстати, хороший эффект.*

И всем телом, в разработанности Ядер, четырёх Ядер Синтеза – два у Кут Хуми, два у Отца, внутренне всем телом воскрешаемся первой Компетенцией.

*И хотите, сопересекайте - с вашими делами, со служением, с направленностями, с вашими внутренними видами дееспособности, вот, где вы дееспособите, куда вас Кут Хуми направляет и Отец.*

И возжигаясь Синтезом, мы возжигаем знания как результат, внутреннего компетентного роста, который поднимаем до. Знания и результаты, которые поднимаем до Компетенции. И вот, все знания, все решения, все результаты, весь уровень профессионализма, которыми вы владеете, как Должностно Компетентные, изучая их, погружаясь в них, стяжая их, поднимите до уровня вашей компетентности, чтобы вначале базовая насыщенность Виртуозного Синтеза развернулась и пошло воскрешённость содержанием. А далее Должностная Компетенция метапланетарная первая, вошла в степень компетентного применения. И вы прям, почувствовали, как это быть ведомым компетентно Отцом.

*Есть такой контакт? Вот, прям, вбуривайтесь. В это нельзя войти поверхностно. Прям по Нильсу Бору: дайте мне точку опоры, и я переверну весь мир. 1930 какой-то год, тридцать пятый.*

*Чё сидим? Нобелевскую премию уже давно дали, а вы всё сидите.*

Знания, решения поднимаем до уровня компетенции. Вот, всё, что вы знаете в Синтезе, вы должны это применять ростом Должностной Компетенции. *Вот чувствуете, даже сами знания по-другому начали фонить. Они не идут плоскостью сорок второго горизонта, как частности, они начинают идти Должностной Компетенцией. Это минимум 64 позиция, которая отражается в 56, как фактором явления Воскрешения Изначально Вышестоящим Отцом, и метапланетарными возможностями.*

*Ладно, а то ещё зациклитесь на этом.*

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми.

Эманируем, возвращаясь синтезфизически в данный зал, в синтез подразделения ИВДИВО Сочи, в подразделение ИВДИВО Сириус, в подразделения ИВДИВО участников практики стяжания, и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики.

# *1 день 2 файл*

# *01:25:53 - 01:39:23*

# *Практика 5. Стяжание Ядра Синтеза и Ядра Огня ИВАС Кут Хуми и Изначально Вышестоящего Отца Учителем Человеком-Отцом*

# *Явление 448 Части ИВАС Кут Хуми и 513 Части Изначально Вышестоящего Отца 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Мы возжигаемся всей глубиной аматичности процессов синтеза в каждом из нас. *Вот прям, по итогам первой компетенции, возжигаемся глубиной аматичности, как синтеза внутренних матик, разработанного синтеза в каждом из нас. Вот прям, чтобы этот отклик по телу пошёл Синтезом Учителя Синтеза.*

И мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность ИВДИВО Октавы Фа. Развёртываемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем индивидуально каждым из нас, лично-ориентированным внутренним синтезом Октавой Фа Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в каждом из нас Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, действующую в нас месяц, Синтезом 448 Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Просим развернуть План Синтеза, Парадигму Синтеза, Парадигму Изначально Вышестоящего Отца, Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 513 Часть Изначально Вышестоящего Отца, ракурсом Учителя Человека-Отца в каждом из нас.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь ими. И в этом Огне синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и просим наделить каждого из нас и синтез нас Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, в дееспособности на месяц 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении 448 Архетипической Части, спецификой Синтеза, ракурсом Человека, Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца.

И преображаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, *вот просто услышьте, на что Кут Хуми 448 Частью архетипической, вас устремляет. Вот нацеливает, устремляет, наставляет.*

*Вот, Владыка говорит, что знание - сила, а Компетенция - двойная сила. Когда вы сейчас входите в 448 Часть Кут Хуми синтезом того, на что настраивает Аватар в дееспособности Компетенций, включается внутренняя сила Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Вот насытьтесь ею. Не проходите мимо! Любой Должностной Компетенции всегда будет важна синтез явленной силы Аватара внутренне. Вы Аватаром Синтеза внутри сильны. Не собою, а Аватаром! Вот знание - это сила. А Компетенция Должностная - это двойная сила. Вот прям заполняйтесь Аватаром Синтеза.*

И в этом Огне мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, и **стяжаем явление Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем Человеком-Отцом.** Стяжаем Синтез явление, прося ввести каждого из нас и синтез нас в дееспособность Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

И преображаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, из зала Аватара Синтеза Кут Хуми переходим на 302 секстиллиона и далее в 545 пра-ивдиво-реальность Октавы Фа. Развёртываясь в вершине 33 архетипа пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и **просим наделить каждого из нас и синтез нас ракурсом Учителя Человека-Отца 513 Частью Изначально Вышестоящего Отца** на месяц, в разработанности усиления Частью Изначально Вышестоящего Отца, внутренней Компетенцией Синтеза.

**Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца явлением Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца**. И вспыхивая, включаемся в дееспособность Изначально Вышестоящим Отцом, внутренней разработанностью.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем определённую скорость работоспособности, дееспособности, внутренней организации, процесса, такой первичной аматичности Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Частью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Ну, с учётом соразмерности разных условий, там, стиля жизни, служения, возможностей.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем План Синтеза Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца**, нагнетая глубину спланирования Синтеза Отцом на месяц, каждому из нас. И прям вот входим, в аматическую глубину аматической холитичности, аматической сиаматичности, Отцовским планированием Синтеза каждым из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем Парадигму Учителя Человека-Отца.** И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, **стяжаем внутреннюю суть, Прасинтезности Тез, в Парадигмальности Служением**, в течение месяца вот в разработке 56 Синтезом.

И заполняясь, просим Изначально Вышестоящего Отца перевести взгляды, внутри каждого из нас, в явленности Учителя 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, на явление с Мудрости и Воли, на Синтез Взгляд Учителя Служением. *Чтобы в месяц, в течение месяца вы Отцом, Кут Хуми через Парадигмальность, Взгляд Учителя, учились отслеживать Синтез, учились наблюдать и заниматься Компетенцией, переводом Синтеза из Компетенции в Синтез, из Синтеза в Компетенцию.*

*Вот внутри у вас такой прям вектор был. Внутри мозговали, размышляли, распознавали, пахтали.* И прям погружаемся в Прасинтезную компетенцию Изначально Вышестоящим Отцом Парадигмальностью.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, переключаемся на Изначально Вышестоящего Отца.

*Вот Есмь Отец, в Парадигме Учителя Человека-Отца. Есмь Отец, в Плане Синтеза Учителя Человека-Отца. Есмь Отец, в 513 Части в течение месяца Учителем Человеком-Отцом. Есмь Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца в течение месяца Парадигмальностью Компетенции в каждом, там мною, в каждом из нас.*

Да?

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца заполнить каждого из нас, более того, что стяжали, прося саматизировать процессы стяжённого.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаем в каждом Ядре Синтеза, Прасинтез Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И выявляем, во внутренней организации Синтеза - возможности, способности, Компетенции, Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом уровнем Совершенства Учителя в Субъектности Совершенного Взгляда. Совершенной Позицией Наблюдателя.

*И вот посмотрите на, так скажем, окружающее пространство зала, через вот эту вот эманацию распределения, репликацию Синтеза, зарядом, такого ясного взгляда, способностью схватить на лету, осознать на лету, воспринять на лету, в поле зрения, того, что вы видите при, или в присутствии с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Это, кстати, вот последняя фраза - в присутствии с Отцом и с Кут Хуми, видится, смотрится, понимается глубже, когда один на один. Вот, чтобы здесь, вот уловить на лету, ухватить в восприятие, осознать в каких-то мыслях, чтобы вы увидели насколько вот это вот сатсанг внутренний в присутствии с Кут Хуми, с Изначально Вышестоящим Отцом архиважный.*

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, попросите Отца закрепить в каждом из вас, специфику постоянства, вот этой вот наработанности Бытия с Изначально Вышестоящим Отцом Ядром Синтеза, Ядром Части. С Аватаром Синтеза Кут Хуми - Ядром Синтеза, Ядром Части, Парадигмой и Планом Синтеза.

Отлично!

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтез-физически в данный зал, развёртываемся синтезтелесно каждым из нас и в синтезе нас.

*И вот устремитесь переключиться, оставаясь в явленности Синтеза, стяжённого, вот опять, так сделать такой мягкий переход, развернуться синтез телесностью, уже возжигаясь всё во всём, однородной телесностью Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца итогами.*

И вернувшись на физику, реплицировать всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Сочи, Сириус, участников практики, ИВДИВО каждого.

И выходим и практики. Аминь.

*1 день 2 файл*

*1:48:33 – 2:11:28*

# *Практика 6. Стяжание Части Прасинтезная Компетенция ИВО.*

# *Стяжание второй Метагалактической Должностной Компетенции ИВО.*

Мы возжигаемся всем синтезом практик и внутреннего Синтеза Воли Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. *И теперь возожгитесь, и будьте любезны, тем, что у вас внутри уже получилось этим синтезом, вот, как таковым явлением Синтеза, всеми пониманиями, углублениями, возожжённостями, отстроенностями, мыслями, которые у вас сложились с Аватаром Синтеза Кут Хуми за процесс действия.* И переходим к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, *я сокращённо,* на 295 квинтиллионов - и далее 792 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся телом, телесно Учителем 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в форме, пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Аватарессой Синтеза Фаинь.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, Фаинь стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и два Синтез ИВДИВО Человек-Субьекта Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, на развёртывание, реализацию Октав и Метагалактических Частей Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, в явлении частности Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, сливаемся с Синтез Синтезом источника синтеза в каждом из нас, возжигаясь ясностью и чистотой синтезированности Октавной и Метагалактических Частей собой.

И мы преображаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. *Вот внутри посопереживайте своей слиянности с Аватаром. Она сейчас глубже, чем предыдущие практики. Прям, посопереживайте внутренней слиянностью. Не внешне её ищите, а внутри, формируя внутреннюю метагалактичность процесса синтеза.*

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем двуединство режима Частей, Синтезом частности Воскрешение Октавно-Метагалактической Прасинтезной Компетенции в каждом.

И заполняясь, вот включаемся в ведение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот вас ведёт Кут Хуми сейчас. *Прям углубитесь в это осознание, чтобы Синтез Кут Хуми потёк в теле. И вот эта вот чистота Синтеза внесла корректировки ясности внутренним миром.*

*Ну вот так формулировка идёт, чтобы вы сопересеклись с этим.*

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 295 квинтиллионов - далее 857 изначально вышестоящую ивдиво-реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем усиление физичной телесностью Учителя 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в форме. *Прям, усильтесь Отцом. Вот вы вышли. Формулировки просто так не бывают. Прям вот усильтесь Отцом.*

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом.

*Ещё заполняемся. Вот чтобы Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, в данной слиянности в Части, сформировало насыщенность.*

И **стяжаем 440 Октав Часть, и 184 Метагалактическую Часть**, во всём Синтезе качественно-количественном составе, ракурсом возможностей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца прямой реплицированностью и 440-ой и 184-ых Частях Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в каждого из нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь этим, развёртываемся Синтезом.

И проникаясь Прасинтезной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца, спецификой Октав и Метагалактического Синтеза, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь им, стяжённым.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем частность Воскрешение Изначально Вышестоящего Отца**, прося насытить цельностью Октав Часть, Метагалактическую Часть Прасинтеза Компетенций частностью Воскрешение каждого из нас.

Насыщаясь Изначально Вышестоящим Отцом, входим в явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, собою.

*Последняя фраза была значимая - «входим в явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою», а значит, являем Синтез.*

*То есть из тела идёт явление Синтеза стяжённым. Вот прям зарегистрируйте, когда от вас, в зале Изначально Вышестоящего Отца, от каждого из вас, идёт концентрация через частность Воскрешения, Синтеза Октав-Метагалактической Части, в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 513 Воскрешений, синтезом 28 архетипа, в Часть Прасинтезная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца, и в сферу Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, синтезом Частей, вокруг, и в ИВДИВО каждого, каждым из нас и синтезом нас.

И насыщаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, стяжая разработанность Прасинтезной Компетенции каждым из нас. Стяжая 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Воскрешения в каждом.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

*Синтез в зале, из тела поднимите в голову. Вот вы хорошо настроились на сопереживание, Хум в центре грудной клетки, заполненностью синтеза в теле, а немного пустоваты головы. Вот попробуйте устремиться, такой Столп Синтеза из Хум в центре груди, в Хум в голову.*

И мы возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, говорим Изначально Вышестоящему Отцу, что мы в скором времени выйдем, переходим к Аватару Синтеза Кут Хуми, в его зал 28 архетипа Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываемся 295 квинтиллионов - 792 изначально вышестоящей ивдиво-реальности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и просим наделить каждого из нас и синтез нас второй компетенцией, Ивдиво-Метагалактической Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца. И просим зафиксировать насыщенность содержания четвёртым ИВДИВО - Метагалактическим Виртуозным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся стяжённым.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в 295 квинтиллионов - 857 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики.

*И вот вы встали, а теперь внутри на, такую долю секунды задумайтесь, о качестве вашего перехода, вот из зала Кут Хуми в зал к Отцу. Такой линейный переход качества, с сохранением синтеза, стяжённого, телесности, огня - вами.*

*Да, понятно, что в процессе учебной практики всё сохранилось, но когда вы начинаете об этом задумываться, всё, чему вы придаёте значение, усиливается в несколько раз.*

И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом вновь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем следующий формат работы, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить на стяжание второй компетенции, четвёртой ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить каждого из нас и синтез нашей группы, данную заявленную.

И насыщаясь Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваясь, принимаем, возжигая. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и **просим зафиксировать, ввести и наделить каждого из нас четвёртым ИВДИВО-Метагалактическим Виртуозным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.**

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, **стяжаем однородность насыщенности Синтеза, стяжая 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца видами явления четвёртой ИВДИВО-Метагалактической Виртуозности Синтеза, прося записать виды насыщенности в четвёртую ИВДИВО-Метагалактическую Должностную Компетенцию каждым из нас.**

*И вот здесь уже вторым шагом компетенции, внутренне усильте соорганизованность с Аватар-Ипостасями, с Аватар-Ипостасью вернее, внутренней насыщенностью должностно компетентным синтезом, в углублении внутренней, такой, силы генетичности компетентного развития, как возможностей служить Отцу внутренними записями.*

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, данными возможностями.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем синтез явления концентрированной насыщенностью, взаимоорганизованной магнитностью, синтеза должностной компетенции в каждом из нас Виртуозным Синтезом по праву синтеза.

И возжигаясь, заполняясь, избыточен синтезом. Просто развёртываемся второй компетенцией как таковой.

*Вот, далее Отец сказал такую фразу, что вы отстроились. Вот в конце Синтеза вы внутри такие, как должны быть. Вот, просто себя внутри, Отцом Изначально Вышестоящим посопереживайте. И это и эффекты Нового Рождения, и степени Учителя, и Синтеза Организации Управления, куда вы начали погружаться синтезом с Кут Хуми, и первой компетенцией, и синтезом стяжания второй компетенции, глубиной Октав-Метагалактической Части. Вот, как бы набор внутренних, там, объяснений, разъяснений, сонастроенности, привёл к внутренней насыщенности. Оценивает Отец по факту, но вы хотя бы соразмерьте, ту плотность однородности Синтеза, которой вы стали как Учитель по итогам. И попробуйте вот ею, если это будет корректно для вашего восприятия, вот перекрыть, и заполнить внутренние недоработанности, которые вы имели место носить собою. Ну, как бы понятно, что свято место пусто не бывает. Вот какие-то там шероховатости, они всё равно априори есть. Это есть наша степень, там, даже роста.*

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, организуемся Синтезом, стяжаем ночную подготовку, переподготовку Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, роста прасинтезной организации синтеза в каждом из нас, Частью, как архетипическим целым, Октав-Метагалактическим явлением Прасинтезной Компетенции, синтеза в каждом из нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, остаёмся на время до вхождения в ночную подготовку в зале Изначально Вышестоящего Отца, в 28 архетипе Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики нашей группой, все вместе.

Возвращаемся синтезфизично телесно в данный зал.

И с физической реальности реализации синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, не переходим к Аватару, а физически у Аватара Синтеза Кут Хуми стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем координационное состояние, такого курирования нашего присутствия в зале Изначально Вышестоящего Отца, и последующий выход на ночную подготовку вначале группой, а далее индивидуально, по тому Плану Синтеза, который зафиксировал Аватар Синтеза Кут Хуми по тем целям, задачам, мыслеобразу, тезам, которые Владыка и вы ставили к данному Синтезу и по ходу Синтеза на что вы устремлялись в доработках, организациях и исполнениях поставленных целей Кут Хуми для вас.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми физически каждым из нас.

И вот послушайте, вы физически вернулись из зала Отца, но развернулись Кут Хуми. *И вот открывая глаза, не открывая, не важно ваше состояние реакции физического тела, оно дойдёт, так скажем.* Вот внутри соразмерьтесь и пристройтесь, когда вы есмь Кут Хуми 56 степенью Синтеза.

*Вопрос, как вы умеете созерцать концентрацию Аватара внутри себя. Наблюдать, концентрировать, уплотнять, развивать. Вот будете, там, возвращаться, домой идти, входить в ночную подготовку. Прежде, чем выйти к Аватару Синтеза Кут Хуми и к Изначально Вышестоящему Отцу, в тело, которое стоит в зале, вы должны выйти уже насыщено заполненные и возожжённые Аватаром Синтеза Кут Хуми, в избыточности, синтеза. И только когда это получится в теле, вы увидите, что выход к Отцу и к Аватару Синтеза Кут Хуми не заставит себя долго ждать. Вам не нужно будет долго возжигаться, долго вспоминать и долго сонастраиваться. У вас будет такой молниеносный выход, явлением Кут Хуми в вас, такое выворачивание наизнанку. Кут Хуми здесь, вы там. Вы туда, Аватар Синтеза вами. Понимаете, вот этот эффект, он как бы сработает. Потом на обратно сработает другой эффект, вы к Аватару Синтеза Кут Хуми, Аватар вами там, только уже не внутри, а вовне, и будет перед вами. Понимаете, и то же самое потом к Изначально Вышестоящему Отцу.*

*То есть, вот чтобы к завтрашнему дню вы пришли максимально, ну скажу языком Учителя, спечённые, спекаемые слиянностью с Кут Хуми и с Изначально Вышестоящим Отцом. Прям с первых секунд Синтеза.*

*Вопрос даже не про раскачку, не важно какая она у вас. Вопрос, что внутри, вы уже Есмь Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми.*

И этим выходим из практики.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми. *Минутку.* Распределяем, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в синтез двух подразделений, в Сочи и Сириус. Эманируем- эманируем, вам нужно наработать Синтез в Сириусе, у вас ещё не организованная сфера и нужно её насытить Синтезом, поэтому эманировать, насыщать, и ещё раз эманировать.

Эманируем дальше в синтез подразделений участников практики, тем самым развивая Синтез Сочи и Сириуса, *поэтому вы заинтересованы, что у вас сейчас много компетентных с других подразделений. У вас сейчас пять других уровней Синтеза и на Сириус и на Сочи идёт.*

И эманируем в ИВДИВО каждого.

*2 день 3 файл*

*01:09:43-01:38:00*

# *Практика 7. Стяжание Прасинтезной Компетенции 512-рицей Частей Учителя 28 архетипа Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики.*

# *Стяжание «Я-настоящего» ИВДИВО каждого, и наделение по подготовке, как видит Изначально Вышестоящий Отец, синтезом 64-ричной насыщенности Компетенцией от Метапланитарных Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Мы вспыхиваем вначале, всеми записями Cинтеза и Огня в ядрах каждого из нас, Ядрах Синтеза, Ядрах частей. Вот настраиваясь на практику, возжигайтесь записями в Ядрах Синтеза, в Ядрах частей, в Ядрах всех Субъядерностей, всех практик, индивидуально, коллективно проведенных вами.

И вот, вспыхивайте всем тем, чем внутри вы насыщены с Кут Хуми, Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза, и с Изначально Вышестоящим Отцом, чтобы эта возожжённость наполнила и залила ваши тела физически.

И проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и переходим на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность, развёртываемся телесно Учителем 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем синтезом двух подразделений в Синтез Синтезе Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, возжигаемся всеми видами развития и бытиём действующих подразделений в каждом, в ИВДИВО, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

И адаптируясь пристраиваясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, на принцип, вот нужности деятельности служения Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящему Отцу, разработкой подразделений, через концентрацию огнеобразов, Субъядерностей, Ядер, в данном случае 28 архетипа спецификой 56 Синтеза, в разработанности Прасинтезной Компетенции, и насыщенности 64 Компетенций 512-рицы Частей индивидуально каждому, и в Частях в подразделении в развитии.

И вот, прям, возжигаемся Учителем 56 Синтеза: Аватаром, Аватарессой, Владыкой, Ипостасью, Посвящённым, Служащим. Возжигаемся спецификой Синтеза подразделения 75 секстиллионами Синтеза, и вот Частью подразделения, в котором вы служите.

*То есть, такой внутренний, плотный-плотный слой разных глубин возожжённости у вас, поэтому вы Учитель 56 Синтеза.*

И развертывая, вспыхиваем всей концентрацией Синтеза, фиксирующийся в каждом из нас. *Вот тут, не спешите идти к следующему, а вот возожгитесь всей концентрацией Синтеза, и просто сопереживите себя, насколько вы, ну так, плотны в этой концентрации, устраивает ли она Аватара Синтеза Кут Хуми эта концентрация, достаточна ли эта концентрация? Понимаете, вот так, немножко себя проанализируйте, чтобы, ну вообще понимать, и чтобы было не абы как.*

И развёртываясь всем возожжённым. *Во! А теперь просто потренируйтесь, как это, вначале вспыхнуть концентрацией, поуточнять её у Аватара Синтеза Кут Хуми, а потом развернуться всем возожжённым в выражении, в зале пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. И попросите Владыку показать, как видит вас Владыка Кут Хуми. Такой, взгляд Учителя возжигаем.*

А теперь преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, возожжённым Синтезом. *И вот, горим. То есть ваша задача - довести телесную физичность Учителя Синтеза, 56, на возожжённость, вот телесности, чтобы прям по телу ходил Синтез, ходил Огонь, и вы видели на себе вот эту вот возожжённую избыточность, всем тем, что вы вспыхнули до этого, в концентрации Синтеза.*

*Ещё вот чуть-чуть, чтобы у вас там, в Памяти, в огнеобразах, в записях, эта запись сконцентрировалась.*

И внутренним синтезом синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и возжигаем в каждом из нас и в подразделениях, потоки огнеобразов, Ядер, Субъядерностей, из всех видов Синтеза, проведённых у вас на территории, из всех видов Синтеза в Ядрах Синтеза в вашем теле фиксирующихся в позвоночнике, чтобы вы, грубо говоря, стали таким течением огнеобразов, в Столпе Ядер Синтеза в позвоночнике, в подразделении вокруг вас. То же самое, течение Субъядерностей и Ядер.

И вот, настраиваемся сопересечением, сопереживанием, может быть, даже взглядом. Попробуйте посмотреть. *Давайте, потоки, они видны в теле и вокруг вас.* Ну, я бы сказала так: почувствуйте течение.

И теперь Аватар Синтеза Кут Хуми, в зале направляет Синтез и Огонь на потоки огнеобразов Ядер, Субъядерностей каждому из вас. И вот вы с Аватаром Синтеза Кут Хуми синтезируетесь, количеством концентрации синтеза огнеобразов, Ядер, Субъядерностей, в данном случае, Синтезом 56 Синтеза, то есть 295 квинтиллионами Синтеза, огнеобразами и Субъядерностями в этом же количестве.

И возжигаясь, телесно уплотняемся Учителем Синтеза, в концентрации Синтеза.

*Вспомните, что строение человека, оно субъядерно. Вот посмотрите на себя, и на Прасинтезную Компетенцию, возжигаясь Ядром Части, она внутри субъядерна.*

Теперь вспыхиваем 512 видами Субъядерностей каждой Части, в теле, возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

И заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем Субъядерность 512-рицей Синтеза Кут Хуми в 512-рице Учителя Синтеза 28 архетипа.

И проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы внутренне сливаемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, далее за Субъядерностью, огнеобразами в Частях каждого из нас, и в синтезе концентрации Части подразделения.

*И устремитесь, чтобы зазвучал максимально высокий огнеобраз, Ядро с 15 Есмь Прасинтезной насыщенности.*

*И вот здесь к этому, попробуйте пристроиться, когда Ядро в огнеобразном выражение звучит Прасинтезной насыщенностью, и внутри вас, и в подразделении.*

*И вот, смотрите, мы вчера говорили «вывернуться наизнанку». И мы устремляемся развернуться и встроиться Учителем 56 Синтеза в ту Часть внешнюю, которой бы мы могли телом пообщаться с Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Это может быть Сердце, это может быть Хум, это может быть Головерсум, это может быть даже Прасинтезная Компетенция, то есть, вовне, вокруг вас. Вы стоите в форме Учителя, а вовне вокруг вас поле Субъядерностей с огнеобразной насыщенностью такой-то Части, и вы синтезируетесь с Аватаром Синтеза Кут Хуми этой Частью и, ну вступаете вот в координацию.*

*Задайте Владыке вопрос, какой-то уточняющий для вас, вот главный. И просите Владыку на что-то зафиксировать ваше внимание в Части, чтоб осознали, как дальше, в развитии.*

И вот, настраиваясь на Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми концентрацию ИВДИВО на каждом, синтезом Частей, в огнеобразно-субъядерном порядке, Синтеза, той Частью, которой вы горите.

И мы возжигаемся 512 Частями, в выражении одной Части всей 512-рицей, ну 511-рицей тогда получается.

*И вот, кстати, посмотрите интересный процесс, когда внутри Столп Частей специфично являет одну Часть, которая сейчас является в разработке у вас.*

*Ну, да, непривычный взгляд, мы так не работали. Ну вот больше Части сами по себе, а когда столп Частей несёт характеристику какой-то одной Части, ну это совсем другая формация.*

И проникаемся в Октаве Фа, стандартом метагалактичности Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

*По итогам спросите у Владыки, вот, как Кут Хуми видит перспективы развития Частей с огнебразами, Субъядерностями и Ядрами. Какие-то, может быть, дополнительные рекомендации.*

Возжигайтесь тем, что сказал Кут Хуми.

И из зала Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 302 секстиллиона - и далее 545 пра-ивдиво-реальность Октавы Фа, развёртываемся телесно Учителем в форме, в явлении Части Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, с которым мы работали, через огнеобразно-субъядерно ядерный состав Синтеза в ней.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез каждому из нас.

И открываемся Изначально Вышестоящему Отцу субъядерно-огнеобразным явлением Синтеза в Ядрах Частей Изначально Вышестоящего Отца Учителем 56 Синтеза, и Аватаром, Аватарессой, Владыкой, Ипостасью, Служащим или Посвященным такого-то подразделения, чтобы такой, один нелинейный синтез всего.

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вникаем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в телесность синтезного явления в Частях.

*И попросите Отца заполнить вас телесно Синтезом Части. Ну, допустим, вы из Краснодара - телесностью Хум в огнеобразно-субъядерном явлении Прасинтезной Компетенции, прям вот слить Хум и Прасинтезную Компетенцию. Вы из Сочи - Головерсум и Прасинтезную Компетенцию.*

*И вот здесь вот, чтоб вы вникли, в Синтез, который Отец фиксирует вам.*

И стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на Часть Прасинтезную Компетенцию, и на Часть Синтеза подразделения.

Возжигаясь, уплотняемся ею.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя Синтез, **стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца «Я Настоящего» ИВДИВО каждого**, и просим Изначально Вышестоящего Отца записать и наделить по подготовке, как видит Изначально Вышестоящий Отец, синтезом каждого из нас, 64-ричной насыщенностью Компетенцией, от Метапланетарных Прав Синтеза до Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и 512-рицу Частей, ростом внутренней насыщенности Компетенциями.

И сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом, углубляясь, проникаемся этим Синтезом, впитывая 64-рицу насыщенности Компетенций синтезом частей в каждом из нас.

Вот они зафиксировались в теле, а теперь вот, устремитесь, чтобы 512-рица частей, 64-ричной насыщенностью в каждой Части, и вот, столпом 512-рицей синтеза частей 64-ричностью насыщенности сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца рост, развитие, разработку Компетенций нами в насыщенностях в каждой Части. Вот прям, отстроить тенденцию, дать время, Синтез, Огонь, условия, возможности, материал, данные, чтобы это получилось.

И преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, **прося наделить Прасинтезной Компетенцией каждого из нас и синтез нас 512-рицей частей Учителя 28 архетипа Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики 56 Синтезом**, для роста реализации и разработки Части Изначально Вышестоящего Отца, как видит Отец по нашей подготовке.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая, преображаемся.

Прям сливаемся с Прасинтезной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца, Метагалактической Октав Частью, и возжигаем в каждом Ядре 512 частей Прасинтезную Компетенцию, концентрацией Синтеза Отца собою.

И возжигаясь, разгораемся всей Прасинтезной спекаемостью синтеза частей в каждом из нас.

Вот, прям, чтобы вы горели и были только Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, в усилении Прасинтезной Компетенции Синтеза 512-ти частей собою.

Возжигаясь, стяжаем концентрацию 64-ричного явления в каждом из нас в Учителе, развёрткой микрокосма в макрокосме, в одном выражении Синтеза Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики собою.

**И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, формирование внутренней Метагалактичности, Вселенскости, Космизма и Мировости**, синтезом Прасинтезной Компетенции в частях, насыщенностью компетенцией в каждом из нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, формируясь, оформляемся.

*Отследите ваше состояние в теле, конечно голос у Ведущего ещё тот, но смотрите на Синтез в теле.*

Хорошо.

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца Октавы Фа синтезом 33 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжание и рост поэтапности применения и разработки Учителя Синтеза 4 Курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез в подразделении, прям попросите реализацию Синтеза в подразделениях каждым из вас результатами Курсов Синтеза. И не только четвёртым, в тех Курсах, где вы участвуете, принимаете прямое участие, непосредственное.

И возжигаясь всей физической телесностью Учителя по итогам, концентрируя, компактифицируем всё стяжённое, возожжённое в теле, впитывая в Ядра Частей всей прасинтезной насыщенностью, и развёртываемся внутренним микрокосмом Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики в макрокосме Октавы Фа в зале Изначально Вышестоящего Отца. *Прям, чтоб вы себя сопережили вот этой формулировкой - макро и микрокосм.*

Хорошо.

А теперь благодарим Изначально Вышестоящего Отца, и вот в этом присутствии внутреннего и внешнего, возвращаемся физически в данный зал.

Эманируем, развёртывая всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Сочи, Сириус, в подразделения ИВДИВО участников практики, и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

*2 день 3 файл*

*02:17:03 - 02:33:55*

# *Практика 8. Синтез-явленность разработки Прасинтезной Компетенции*

# *в должностном явлении Организации, Управления Изначально Вышестоящего Отца синтезом двух подразделений ИВДИВО.*

Мы переходим в зал к Изначально Вышестоящего Аватару Синтеза Кут Хуми Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Сейчас всю цифру скажу, чтобы Синтез концентрировался, мы выходим на 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 792 изначально вышестоящую ивдиво-реальность.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и развёртываемся синтезом двух подразделений, Синтеза ИВДИВО-Энергопотенциала Аватар-Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, возжигая Синтез Вершения в каждом из членов данного подразделения.

И развёртываемся Синтезом Управления Праматического тела Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Прапраматики Изначально Вышестоящего Отца синтезом явления другого подразделения, Сириус и Сочи.

И проникаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, **стяжая Прасинтезную Компетенцию, ростом Синтеза в Организации и Управлении подразделений** каждому из нас, в должностной явленности аватарскости такой-то должности Синтезом Прасинтезной Компетенции.

И возжигаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем Должностной Компетенцией служения, возжигая синтез-форму Учителя 56 Синтеза и Аватар либо Владыки в компетентном служении в подразделении.

И заполняясь, концентрируем Прасинтезную Компетенцию в средах и в Сфере подразделений.

И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми возжечь все Курсы Синтеза, все стяжания, реализации, в подразделениях ИВДИВО, и каждым из нас.

И просим ввести Прасинтезную Компетенцию в ИВДИВО-Энергопотенциала и ИВДИВО-Экономики Изначально Вышестоящего Отца.

И вспыхиваем ИВДИВО подразделения Сочи.

*Кстати, обратите внимание, что Прасинтезная Компетенция от Кут Хуми, идёт в Ядро подразделения. То есть оно возжигается*.

И Сириус то же самое. Просим ввести, стяжая углубление Прасинтезной Компетенции в Ядре подразделения Прапраматики Изначально Вышестоящего Отца, Прапраматического тела управления.

И возжигаясь, преображаемся.

*Почувствуйте сейчас в теле, такую ядерную плотность, прям до тяжести, вот когда Ядро заполнено Синтезом, оно всегда плотно тяжёлое, такое приятное давление на тело от тяжести Ядра.*

Хорошо.

И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 857 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в синтез-форме Учителя Синтеза и Аватара, Владыки, или Ипостаси, или Служащего, или Посвящённого, синтеза такого-то подразделения Сочи, Сириус.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем плотный Синтез Изначально Вышестоящего Отца, **синтез-явленностью разработки Прасинтезной Компетенции, в должностном явлении Организации и Управления Изначально Вышестоящего Отца, синтезом подразделений ИВДИВО, синтезом двух подразделений ИВДИВО**.

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, сейчас не спешите, а отследите, как в зале пред Отцом, Сферы двух подразделений наполняются Синтезом. Нам бы хотелось, чтоб вы прям бдительно посмотрели на заполнение Сфер, и внутренних оболочек Организаций и Управлений, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. При этом Ядро в центре генерирует концентрацию на Компетентных, которые служат в подразделении. Запоминайте, как это, чтобы вы легко и просто, выходя к Отцу Советом, развёртывали Ядро подразделения, Синтез подразделения - Синтезом, Сферы подразделения, и в учебных залах у Аватара Синтеза Кут Хуми, в учебных залах Совета, могли применять, практиковать, отслеживать, вписывать, разрабатывать, этот Синтез в действии.*

*И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Увидьте, пожалуйста, интересную параллель, от наполненности вас, вы можете видеть критичность заполнения подразделения. То есть это всё взаимосвязано. Это не всегда, но сейчас это так. Вот насколько вы горите Прасинтезностью от Отца, настолько заполнено подразделение. Я бы хотела, чтоб вы эту параллель прям увидели. При этом эта зависимость не всегда так, она не постоянна. Но вот, сейчас на Синтезе это так и есть.*

И мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся синтезом двух подразделений, вот прям так, с Изначально Вышестоящим Отцом, а гости усиляют и то, и другое подразделение, и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в Синтез подразделения Сочи и Сириус, стяжая Прасинтезную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, каждому из подразделений и каждому Должностно Компетентному в служении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование наполненности Прасинтезной Компетенции, синтезом внутренней аматизации и сиаматизации Синтеза прасинтезно-компетентным явлением в ИВДИВО-Энергопотенциала ИВДИВО, и в ИВДИВО-Экономики ИВДИВО, ростом Прасинтезной Компетенции в каждом из нас Должностно Компетентным.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез и введение Прасинтезной Компетенции в Праматическое тело Изначально Вышестоящего Отца Управлением ИВДИВО Сириусом.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваясь в Синтез, проникаемся им.

И вот Отец говорит, творимся, тут уже, что вы отследите, заметили, то и будет вашим наблюдением.

Отец в зале сказал: «Взяли». На это слово среагируйте и посмотрите, что Изначально Вышестоящий Отец имеет ввиду, то есть какая плотность, какой степени погружённости, что для вас это вот состояние, что значит «взяли», что отразилось в оболочках Сферы подразделения в Ядре в каждом, когда Отец сказал «взяли».

И мы возжигаемся подразделениями, и из зала Изначально Вышестоящего Отца эманируем Прасинтезную Компетенцию в Сферы двух подразделений ИВДИВО, стяжанием Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.

*Вы тут можете увидеть, когда Сфера подразделения возвращается на место, и в данном случае у нас с вами работала какая Сфера подразделения? 28 архетипа.*

*То есть получается, вам надо обращать внимание, в оболочку какой архетипичности Метагалактики вы эманируете Синтез по итогам явления. Работаете в 28 – включается оболочка подразделения синтезом 28 Архетипа. Работаете в 32, в 32, там, в 33, как вершина явления Синтеза всей 32-рицы оболочек. И тогда нужно подумать, что сама Сфера-оболочка подразделения состоит из 32-риц Синтеза каждой архетипической метагалактичности. Поэтому она собой формирует 75 секстиллионов Синтеза, и вот это всё, есмь внутренняя плотность субъядерности огнеобразов и Ядер Синтеза в центральном Ядре подразделения. Этот образ возьмите. Он прям внутри вас уплотняет. Это вот как раз, что мы говорили «64-ричная фундаментальность материи», вот Прасинтезная Компетенция будет строиться этой 64-ричной фундаментальностью материи Метагалактик, архетипически в подразделении, где по две фундаментальности в один Архетип. И уже как вы пойдёте: по порядку один-два ­– одна (Метагалактика), три-четыре – вторая Метагалактика или один – тридцать три, два – тридцать четыре, это уже будет ваш вопрос. То есть, как вы это будете уплотнять в подразделении, и с Владыкой консультироваться, как лучше эти частности, развить в среде 32-рицы. И так, и так нужно.*

*Из зала:* – Получается, что сфера подразделения ИВДИВО координируются оболочки нашего ИВДИВО каждого. Соответственно, если мы что-то концентрируем и эманируем в какую-то определённую оболочку, ну например не замечая, по привычке в Метагалактику Фа. То потом при координации не происходит развития в подразделении.

*Но, не то, что не происходит? На вас Владыка включает, но у вас нет сознательного действия.*

*Из зала:* – Сознательного действия, чтобы они взаимокоординировались, оболочки, и вот этот опыт перетекал, тогда идёт развитие подразделений и поддержка. То есть такой постоянный процесс.

*Да, и нужно у себя внутри воспитать системный взгляд. Если этот системный взгляд будет воспитан, вы фактически будете, таким многовекторным вот в держании этих всех процессов. От вас ничего не упустится, вы будете в голове видеть масштаб управления. Вот это масштаб управления, потому что, когда вы только задумываетесь о самом себе, вы не видите всё подразделение, и вектор управления скатывается на «Я». Поэтому выше Духа развитие не идёт. А значит, чтобы было развитие Синтезом и Огнём, тогда включается Есмь подразделения, Мы Есмь подразделение.*

*Ладно.*

*Сделали?*

*Ну всё, Оболочки разошлись в зал ИВДИВО, – к Аватару Синтеза Кут Хуми, – вернулись. Всё. Вы теперь стоите вне среды подразделения, вы просто стоите Учителем, по итогам Синтеза.*

И мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, просим Отца записать более того, чем мы просили, понимали физически и действовали в каждого из нас. И стяжаем ряд ночных подготовок каждому из нас с учётом разных территориальных служений в подразделениях ИВДИВО, для развития этой тематики Синтеза.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал, распускаем всё стяжённое и возожжённое только в два подразделения, ИВДИВО Сочи и Сириус, и в ИВДИВО каждого.

И участники практики, не в свои подразделения эманируют, откуда вы прибыли, а только в Сириус и в Сочи, чтобы прям усилить концентрацию Синтеза вашими характеристиками, Синтезом.

И выходим из практики. Аминь.

*2 день 3 файл*

*02:42:55 – 03:21:15*

# *Практика 9. Стяжание Розы Сердца Учителя,*

# *16-ричного Совершенного архетипического Сердца.*

Возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. Возжигаемся 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми собою, и в каждом.

Синтезируясь, возжигаемся Огнём и Синтезом Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми научить и распознать распознанию каждого из нас, в применении Прасинтезной Компетенции, служением должностно-компетентного, Учителя, в подразделении, синтезом исполненного ранее и далее с Розой Сердца.

И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, в форме телесно становимся, развёртываясь Учителем 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируясь на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальности. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим преобразить каждого из нас и синтез нас, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Аватарессой Синтеза Фаинь, стяжаем Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас и синтезу нас, **в явлении Розы Учителя, 16-ричного Совершенного архетипического Сердца,** Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом, и Аватарессы Синтеза Фаинь.

И преображаясь, заполняясь, стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 425 Синтезов, и видов Синтеза с видами Огней Изначально Вышестоящего Отца, в формирующейся Розе Сердца, Учителя каждого из нас.

И заполняясь Синтезом одного секстиллиона видов Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся.

*И вот здесь к вам просьба, отключитесь от, или переключитесь от предыдущих объяснений, действий. А вы сейчас просто проходите Синтез.*

*Поработали с подразделением, переключились на другое, не привязывайтесь к работе, умейте быстро варьировать действие и переключаться.*

И мы развёртываемся концентрацией одного секстиллиона Синтеза пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и просим развернуть Прасинтезную Компетенцию в стяжании явлением Розы Учителя Синтеза в каждом из нас Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Синтеза Кут Хуми.

*То есть, у вас будет цель, вот это вот развернуть, расписать, раскрыть Прасинтезную Компетенцию в Розе Сердца Учителя Синтеза в каждом из нас.*

И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаемся. *Вот прям найдите, что вы не устремляетесь убегать из зала Кут Хуми, а преобразились и внутренне сопережили один секстиллион видов Огня, Синтеза в каждом из нас, телесно.*

*У Кут Хуми есть такое хорошее явление – внутренний взгляд. Вы им применяетесь, когда настраиваетесь в погружении. Вот то же самое и здесь сейчас, сактивируйте метагалактический магнитный внутренний взгляд на Кут Хуми.*

*Магнитный внутренний взгляд, как синтез возможностей концентрации любой насыщенности, которую Владыка фиксирует, и которую мы не всегда можем осознать, уловить, увидеть, проникнуться, но можем впитать синтезом.*

И заполняясь предпогружённостью во внутренний взгляд с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545 пра-ивдиво-реальность, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца. И переходим исключительно Синтезом, Телом Учителя.

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Розы Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, входя в реализацию Прасинтезной Компетенции, Синтезом и Огнём Розы Сердца Учителя Изначально Вышестоящего Отца собою.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем формирование и стяжание самой Розы Учителя Синтеза. Стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 лепестка, и явлением 1 секстиллиона 180 квинтиллионов 591 квадриллиона 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 424 Лепестков видов Огня.

И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваемся в 1 секстиллион видов Огней, цельностью формирования данного количества, такого же количества Лепестков.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 в Лепестки, Капель Синтеза, в каждый Лепесток Огня.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Зерцало, синтезом Лепестков Огня Розы Сердца каждому из нас.

*Внутри возьмите, то что даёт Отец Синтезом. Понятно, что Отец сам творит, но вы внутренне берёте как Субъект, вот действия, принимая Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

И мы, развёртываясь, становимся всем телом на Зерцало Розы, в центровке Лепестков Огня босиком.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть в каждом из нас, и сотворить в каждом из нас явление Зерцала 1 секстиллиона 180 квинтиллионов 591 квадриллиона 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысяч 424-лепестковым явлением Огня с Каплями Синтеза, концентрацию Синтеза, становясь и устаиваясь босиком, телом, в центровке Зерцала.

И уплотняясь Синтезом, осмотритесь, то есть, откройте, в теле Учителя глаза, вот этим внутренним взглядом, пропуская Синтез из глаз, адаптируйтесь, к Огню из Лепестков и к Синтезу на их вершинах. *Лепестки больше вас, ну я вижу раза в два, наверное. То есть вы там, ну небольшого роста, мы потом телом займёмся, вопрос вот чтобы вы сейчас адаптировались, и хотите, подвигайтесь, пройдитесь, Зерцало огромнейшее.*

*Пока на нём нет Печати, не ищите, Ядер Синтеза, ничего нет, оно просто вот состоит из зерцатики, зерцатической материи, и просто оно многослойное. Вот это вот видно, там как бы в глубине в толще, многослойность, лучше обратите внимание на Лепестки. Они вогнутые, вогнутостью вовнутрь Зерцала. Такие белёсые с искрами огнеобразов. Только это Лепестки Огня.*

*И обратите внимание, поднимите голову, Капля Синтеза наверху, они все плотные такие, тугие, крупные Капли. Лепестки полупрозрачные, поэтому сквозь Лепестки можно видеть Изначально Вышестоящего Отца.*

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Ядро Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, под ступнями Тела Огня в центровке Зерцала, стяжая 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Лепестков Ядрами Синтеза видов стандарта Изначально Вышестоящего Отца, в стяжённый фрагмент Ядра Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь под ступнями, возжигая явление собой, Тела Огня Учителя Синтеза Изначально Вышестоящим Отцом.

*Настройтесь сейчас на Ядро Прасинтезности под ступнями в центровке Зерцала, и я бы сказала так, посканируйте, или осознайте импульсы, которые проходят из Ядра Прасинтезности в ваше тело.*

*Они такие чуткие, и очень конкретные. Я бы сказала, пронзают ступни и тело. Ну вот да, пронзают.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, на Зерцало Розы Огня Учителя Синтеза, 64 Печати Компетенций, и 512 Печатей Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжая синтезируя собою 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллион 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 вида Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в явлении и реализации синтеза Компетенций Изначально Вышестоящего Отца собою, явлением 1 секстилиона - и далее 424 Лепестков Сферами Синтеза Огня оболочками Сердца Учителя Синтеза.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вот стоя на Ядре Прасинтезности, в центровке. Концентрируем Синтез Печатей на Зерцало, проникаясь ими.

*Ну если можно так сказать, включите Печати, Синтезом Отца включите Печати через Ядро в теле, под ступнями.*

И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Печать Октавы Фа, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, в Зерцало Розы Огня Учителя Синтеза каждому из нас.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем, возжигаясь всем телом, развёртываем, вспыхиваем Синтез каждой Печатью. И телесно, и в Зерцале. *Вот тут на это надо время, поэтому не спешите, стоя на Зерцале, возжигая, вспыхиваем, всем телом, Зерцалом Розы синтезом Печатей.*

*Чтобы вы, грубо говоря, были синхронизированы телесно, синтезом каждой Печати, так как до этого их стяжали, Синтез и Печати.*

Мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, в Теле Огня Учителя, Я Есмь Огня в центровке головного мозга, стяжая Я Есмь Синтеза каждого 513-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 513-рицей Иерархов Изначально Вышестоящего Отца, концентрацией фиксации на головной мозг, Учителя Синтеза собою.

И заполняемся через Ядро Я Есмь Огня, 513-ричным Синтезом, координируясь, вспыхивая синтезом 513-рицы Иерархов Изначально Вышестоящего Отца собою.

*И вот если Печать, координируется с вашим телом с одним, и вы её ну как-то телом брали, возжигались, держали, уплотняли, то сейчас ваша задача, впитывая Ядро Я Есмь Огня в центровке головного мозга в Оджас, скоординироваться с 513-рицей Иерархов Изначально Вышестоящего Отца в Розе.*

*Вот устремитесь, такой телесной сопереживаемостью, возжечь 513 видов Синтеза в головном мозге каждого из вас.*

И пронзаясь 513 концентрациями Синтеза Иерархов из головного мозга в теле, разгораемся 513-ричной явленностью Синтеза, в Теле Учителя Синтеза собою.

И фиксируем в головном мозге, и физичностью, Тело Учителя в зале, Телом Огня 1 секстиллион 180 квинтиллионов 591 квадриллионов 620 триллионов 717 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 Лепестков Огней Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза каждому из нас, синтезом явления Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики, состоящим и стоящим Синтезом на Зерцале Розы.

И просим Изначально Вышестоящего Отца отрегулировать Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, тенденции Синтеза и Огня накопленностей огненно сиаматических разработок, огненно-аматических разработок и синтез сиаматически синтез-аматических действий в Розе, метагалактической явленностью Фа-ИВДИВО Октав Метагалактики каждым из нас 1 секстиллионов Синтезов и Огней Аватар-Ипостасей, Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, с концентрацией 512-рицей на головной мозг, плотностью внутренних дум Синтезом Огня Изначально Вышестоящего Отца.

И мы вспыхиваем Я Есмь в головном мозге, Огненного Тела Учителя Синтеза.

*И вот устремитесь усвоить Синтез и Огонь, вспышкой и возожжённостью Я Есмь в голове и во всём теле. Вот ищите для себя, ну, не то, чтобы новизну, а вот это вот стяжание, которое внутри у вас складывает Синтез Изначально Вышестоящего Отца. То есть побудьте в этом сами, усваивая Синтез, отслеживая, наблюдая, проникаясь, запоминая, то что формируется внутри каждого из вас. Такой, внутренний мир в процессе.*

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, Телом Огня Учителя Синтеза в Розе 1 секстиллион 180 квинтиллионов - и далее 420 Огней в Лепестках, Синтезом в каждом из нас, постоянной активацией и работоспособностью.

И Телом, включаясь, обучаемся в Розе Сердца, этой концентрированности Синтеза Аватар-Ипостасей, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза на каждом из нас.

И просим явить Изначально Вышестоящего Отца и развернуть стандарт Огненного Тела Синтеза, Розой Синтеза и Огня в каждом из нас. И реплицируемся фрагментом Огня стандарта Изначально Вышестоящего Отца телесно собою.

Преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, и возжигаемся опять вновь под ступнями Ядром Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем в Ядро Прасинтеза Синтез Огня, стяжая под ногами Огненного Тела с пламенами по количеству лепестков 28 архетипа 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Лепестков в Ядре Огня Прасинтезности из него 295 квинтиллионами Лепестков Синтеза Огня эманирующего из Ядра.

И разгораемся из Ядра Огня прасинтезностями 295 Лепестками Огней по количеству 28 архетипа Синтеза.

*Вот эти Лепестки уже вровень вашего тела. То есть, если те, которые на Зерцале лепестки 1 секстиллион, они выше вас в несколько раз, то Лепестки из Ядра Прасинтезности Огня, они в высоту вашего тела, но, когда они схлопываются, они на верхушке над темечком схлопываются и координируются между собою Синтезом.*

И мы преображаемся Телом Огня Учителя Синтеза в каждом из нас.

Мы возжигаемся пред Отцом сами. Вот не от Отца, а сами к Отцу. Возжигаемся 1 секстиллионом 424 видами Огней Лепестков и Капель Синтеза, фокусируя объём Синтеза и Огня Телом Учителя, к Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаясь.

И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, от каждой Печати сопереживаем импульс Синтеза, в Тело Огня Учителя Синтеза. То есть, настраиваемся, и Отец Синтезом даёт импульсы в тело, чтобы тело включилось на синтез Печатей в Зерцале.

И просим Изначально Вышестоящего Отца активировать, оживить, воскресить действие деяниями Розы Огня Учителя Синтеза, в разработке Розы Сердца Учителя 28 архетипа, Синтезом его.

И возжигаясь необходимой преображённостью, как видит Отец, аматизированностью, как видит Отец, аннигилированностью, как видит Изначально Вышестоящий Отец, просим Изначально Вышестоящего Отца сплавить и аматизировать. любые матрицы, аматизировать, любые уровни устаревших тез, объёмов Синтеза, Огня, не соответствующей прасинтезному фрагменту в Ядре под ступнями, для углублённости более чёткой последовательности, активности действий соразмерно Синтезу и Огню в Розе Сердца Учителя 28-архетипично.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, в целом преображаемся, Телом Огня в Розе Сердца, аннигилируемостью огненной явленности, в завершении, выработанных процессов.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, всей Розой Сердца Учителя, сливаемся с Розой Сердца Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики будучи в Октаве Фа, и стяжаем Воскрешение Розой Огня синтезом Учителя в каждом из нас.

И сотворяемся, воскрешаясь телесно, Синтезом в каждом. Прося Изначально Вышестоящего Отца этим воскрешением наделить Розу Огня Учителя Синтеза Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, и ввести её в Зерцало, в Печати, в Лепестки, новым временем воскрешённости Огня, синтезом двух подразделений ИВДИВО и более того.

И преображаемся.

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, *и вот теперь такой может быть просто, но сложный взгляд.* Изначально Вышестоящий Отец и Есмь ИВДИВО. Да? То есть, Отец центровка ИВДИВО. Он есть ИВДИВО. Вот вы Есмь Роза Огня сейчас. Вот Отец на вас, Изначально Вышестоящий Отец, концентрирует два уровня Синтеза, подразделения ИВДИВО Сириус, и подразделения ИВДИВО Сочи.

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца выработать координацию, последующей плотной работы Роз, или Розы Сердца, Роз во множественном числе, Розы Сердца Огня, синтеза с подразделением, в его Синтезе и в Огне, в Изначально Вышестоящем Отце.

*И вот устремляемся синтезировать Розу Сердца, её Лепестки, Синтез, вашу трудовую деятельность, внутренние виды каких-то условий, дееспособности, активации, применимости всего синтеза в подразделении, то есть в разработанности, или в разработке Изначально Вышестоящего Отца. То есть, давайте может быть даже к такой мысли придём, что, развивая активность в подразделении, вы развиваете Отца на территории.*

*То есть, вот попробуйте сейчас как-то подвигаться в этом направлении мышлением с разных сторон, чтобы внутри Огонь Служения и Синтез Служения в Розе, сформировал, вот эту вот, подвижки в формировании, вот что вас возжигает, что вас вдохновляет, что вас внутренне тянет, ни на просто существование, это банально, а на внутреннюю активность, которую именно вы можете дать для подразделения? Когда вы все вместе - включается командность работы.*

И распределяемся Синтезом.

Фактически раскрывая Прасинтезность, расписанную в Лепестках Огня, активностью дееспособности в подразделении.

*И вот усвоенный, выработанный, Синтез, Огонь в каждом из вас, пробуйте внести в подразделение концентрацией Синтеза. Фиксируемся на это явление. Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Но только вопрос к вам, можете физически ответить. Чем у вас заполнена среда в Розе Огня?*

*Вот Лепестки есть, Зерцало есть. А видите ли вы среду, в Розе Огня?*

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим Отца, усилить наполненность средовой организации синтеза Розы Огня средой Синтеза в каждом из нас.

*И вот вокруг Лепестков, из Капель Синтеза над Лепестками стекает, ну так тоненькими струйками по граням Лепестков Синтез на Зерцало, идёт по дорожкам Печати к Ядру Прасинтезности к Ядру Огня под ступнями к вам, вы возжигаетесь Телом Огня, и от вашего Тела пыхает, ну вот так, вспыхивает среда Синтеза в Розе. И вот постойте, чтобы вы адаптировались, акклематизировались в этом пространстве.*

И возжигаемся ещё и Сферой Розы Сердца вокруг Сферы ИВДИВО.

И усваиваем Синтез.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся двумя фрагментами Синтеза, явления Изначально Вышестоящего Отца, возвращаясь физически, развёртываясь Розами в физическом зале синтезом Учителя. *Прям не бойтесь, они скомпатифицируются, соразмерятся с пространством, тем что вы друг с другом находитесь, в ближнем доступе.*

И концентрируем в подразделение ИВДИВО Сочи, стяжанием Розы Сердца Учителя в явлении Изначально Вышестоящего Отца спецификой Сочи, отцовской выразимостью синтез Прасинтезности Розы Сердца.

И эманируем в подразделение ИВДИВО Сириус, наработанную концентрацию Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Розы Огня, Совершенного Сердца Учителя каждым из нас.

И вот этой вот двойной отцовскостью распахтываем синтез в двух подразделениях, уже эманируя всё стяжённое и возожженное в Изначально Вышестоящий Дом в целом, но синтезом двух специфик, в ИВДИВО Сочи-Сириус, в подразделения ИВДИВО участников практики, и в ИВДИВО каждого.

И выходим из практики. Аминь.

*2 день 3 файл*

*03:47:48 - 03:52:14*

***Практика 10. Наделение четвёртой Метагалактической***

***Должностной Компетенцией и четвёртым Метагалактическим Виртуозным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.***

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики на 295 квинтиллионов - и далее 792 высокую цельную ивдиво-реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 28-архетипично цельно, в форме Учителя, завершая разработанность Розой, но оставаясь в её выразимости концентрации Синтеза.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, и стяжая Стандарт 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца третьей компетенции, **просим наделить каждого из нас и синтез нас четвёртой Метагалактической Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца, и четвёртым Метагалактическим Виртуозным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца** в каждом из нас и в синтезе нас.

И возжигаясь, преображаясь, проникаясь, впитываем третий вид компетенции, усиляя Прасинтезную Компетенцию Частью Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываясь в Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики 295 квинтиллионов - 857 изначально вышестоящей ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся, прося наделить каждого из нас и синтез нас. Развёртываемся Учителем, и просим наделить каждого из нас и синтез нас четвёртой Метагалактической Должностной Компетенцией, синтезом записей Прасинтезности в Метагалактическую Должностную Компетенцию каждого из нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем насыщенность четвёртой Метагалактической Виртуозного Синтеза в четвёртую Метагалактическую Должностную Компетенцию.

И фиксируясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, концентрацией двух Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезом Должностной Компетенции насыщенности в каждом.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся. Стяжаем 513 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца видов Метагалактического Виртуозного Синтеза, в четвёртую Метагалактическую Должностную Компетенцию.

И развёртываясь ею, вспыхиваем Синтезом в каждом из нас и синтезом нас.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.

Возвращаемся всеми видами стяжаний в физическую реализацию в данный зал. Распускаем, эманируем, пристраиваем третий вид компетенций, в активации внутренней глубины синтеза дееспособности с Изначально Вышестоящим Отцом насыщенностью, в Подразделение ИВДИВО Сочи. И прям вот вводим, распределяя Синтез и Огонь компетенции в Сочи. Вводим, распределяем, эманируем Синтез и Огонь компетенции в Сириус.

И распределяем стяжённое явление Синтеза в подразделения ИВДИВО участников данной практики. И далее в ИВДИВО каждого.

Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, выходим из практики. Аминь.

# *2 день 4 файл*

# *00:52:00 – 1:17:32*

# *Практика 11. Преображение на новую Прасинтезную Компетенцию обновлением личного индивидуального Времени Учителя Синтеза ИВО.*

И мы возжигаемся Воскрешением, как синтезом Времени в каждом из нас, накопленным за годы физического и архетипического служения в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируясь, переходим, развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца 302 секстиллиона - 480 пра-ивдиво-реальности, развёртываясь в Октаве Фа Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.

*И вот, развёртываемся Учителем Синтеза, но, только Синтезом, чтоб вы прожили телом, что когда Воскрешение включается во Время, внутренне тело развёртывается Синтезом. Вот, пробуйте оформиться: руки, ноги, голова как результат плотного Синтеза во Времени, воскрешаясь телесно.*

И возжигаясь внутренней перестройкой, вот, Времён, Времени, Воскрешённости в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Изначально Вышестоящей Автарессой Синтеза Фаинь, и просим ввести нас в переформатирование или форматирование Ядром 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в Воскрешённость стяжанием Времени, лично индивидуального порядка, синтезом эпохальности Времени Учителя Синтеза каждым из нас.

И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватаресой Синтеза Фаинь, возжигаемся всем накопленным Временем эпохальности лично-ориентированного синтеза Антропно-центрического Творения Синтеза Метагалактических архетипов. *То есть, вот, попробуйте сконцентрироваться, и сами даже для себя, на уровне вот исследования, распознания, какого-то интереса, посмотреть, а объёмом какого Времени вы, собственно, владеете в теле. То есть, нет ли подмены понятий, нет ли подмены ресурсов, нет ли подмены, там, каких-то обстоятельств, во Времени Внутреннего мира.*

И вспыхивая, концентрируясь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, *прям, вот, горя Временем, не останавливаясь,* Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас, на новую Прасинтезную Компетенцию, развёртыванием новой Прасинтезной реализации, обновлением лично индивидуального Времени Учителя Синтеза Ядром 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, преображаемся.

*И делаем такой финт,* синтезируемся с Кут Хуми, и просим Владыку иерархизировать Время каждого из нас. *Что это значит? К себе, через Огнеобразы Ядром подтягиваем условия Времени, они такими Огнеобразами крупными Ядрами висят, подтягиваем Время, только то, которое дееспособно, активно, эффективно, которым вы применялись, творились, созидались. То есть активный объём Времени. А чуть от себя отодвигаем те ресурсы временного Объёма, Ядра, Шара, Капли, ну любого огнеобразного порядка, которое было дано вам, но не применено, чуть подальше. Поближе действующее Время активное, чуть подальше неприменённое.*

И синтезируясь с Аватаром Синтеза Кут Хуми, просим у Владыки переформатирования трансвизирования, обновлением записей Синтеза Времени.

*И вот, не применённое, неиспользованное Время просим преобразить. И внутреннюю мерность, скорость, идею, цели, условия, Синтез, возможно, Огонь этого Времени сохранив и усилить действующее Время в каждом из нас. То есть, попробуйте Время усилить Временем, ну, другими словами.*

*И, Владыка вам говорит, что Время чётко привязано к делам, каким-то действиям, каким-то последовательностям.*

И стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся обновлением Времени. *Если вы видите, верно, то суть трансвизирования Времени заключалась в следующем, что любой объём Времени, даже неиспользованный ресурс, всегда трансвизируется, и он усиляет тот, который дееспособен. То есть, там ничего не сжигается, не сгорается, не тратится, Время нельзя, вот пожертвовать, там, на благо восходящих эволюций. Невозможно. Оно перестроится, переосмыслится и опять вернётся в исходник в усилении того, чем вы занимались. Это вот отсюда, что, по большому счёту, у вас всегда есть на всё много времени, вопрос правильного распределения. Вот оно.*

И мы возжигаемся Временем, как внутренней составляющей концентрацией нашей Компетентности.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез каждому из нас.

И переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, развёртываемся 302 секстиллиона – 545 пра-ивдиво-реальности, Учителем Синтеза в концентрации Времени, в полях ИВДИВО каждого.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Время Метагалактической развёртки Синтеза Учителя Синтеза, ростом Прасинтезной Компетенции в каждом из нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, встраиваемся в Синтез, синтезируя собою Синтез, вот, плотной новизны 33-архетипичности Времени на каждом из нас.

И впитываем в Прасинтезную Компетенцию Учителя Синтеза, Время Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. *Помните, у да Винчи был такой Витрувианский человек, вот, такой образ, что в теле Время раскрывается вот этой вот открытостью внутренней телесности.*

*Попробуйте телом взять Время, открыв телесность учительскую, через внутреннюю полномочность Синтеза различных компетенций дееспособных, потенциально действующих в вашем физическом теле пред Отцом.*

И просим Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь Синтезом, завершить любые узлы, сплавив любые узлы устаревшего, отработанного, выработанного Времени, временных потенциалов. Тем самым начав явление Времени потенциалом Прасинтезной Компетенции, их новизной и применением в использовании. Одновременным явлением Вития действия в Омеге и Омегой Прасинтезной Компетенцией.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, стяжаем Ядро Времени Прасинтезной Компетенции каждым из нас и синтезу нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез, и заполняясь, развёртываемся Ядром Времени и Витиём Огня Времени в каждом, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца видов Времени 302 секстиллиона - 545 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, концентрацией внутреннего Вития.

Проникаемся.

Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Прасинтезную Компетенцию каждого из нас Частью явлением 440, 184 Части Октав Метагалактического явления синтез Прасинтезной Компетенции Ядром Времени Прасинтезной Компетенции в каждом.

И входим в концентрированную плотность Синтеза Части Прасинтезная Компетенция с Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.

*Ну, фактически, можно сказать, что мы, с одной стороны, развернулись Прасинтезной Компетенцией, то есть, Мы есмь Ядро самой Части, наше тело Есмь Ядро Части Прасинтезной Компетенции, а вокруг нас второе Ядро – Ядро Времени Прасинтезной Компетенции. И вот этим, устремитесь погрузиться во внутренний Синтез, я бы так сказала даже, раствориться в Отце двойной ядерной спекаемостью, синтезируя Субъядерный Синтез Времени и Прасинтезной Компетенции в делах, в стандартах, в целях, в устремлениях, в каких-то проектах, то есть, всё, чем вы озабочены в физическом служении.*

И просим начать у Изначально Вышестоящего Отца новый этап или новые этапы реализации Времени Вития Прасинтезной Компетенции каждым из нас.

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Начал Вития.

И возжигаем, заполняем, становимся им.

Уплотняемся Временем в Ядре. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, раскрываясь глубиной внутреннего контраста Времён Прасинтезной Компетенции синтезом Частей. *Вот, кстати, Время видно на контрасте. Попробуйте увидеть в теле такой контраст некий Времени, Частей, Компетенций - это всё контрасты, то есть разница.*

И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем личное Время Прасинтезной Компетенцией каждому из нас Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Должностно Компетентно, таким-то явлением.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, Время внешнее, с личным Витиём каждого из нас, для сложения, углубления, иерархизации, аматизации внешних условий: жизненных, служебных, там, каких-то системных, человеческих условий. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и наделить нас личным внутренним Временем, где уже оно конкретно будет касаться только нас, и нашего внутреннего служения и восхождения Изначально Вышестоящим Отцом.

И вот, стяжая заполняясь, выравниваем такой двойной баланс, внутреннего и внешнего объёма Времени, стяжая корректность использования, применения, развития Времени, служением в подразделениях и в ИВДИВО.

И возжигаясь внутренне индивидуальным Временем, а внешне личным Временем, вспыхиваем Ядром лично индивидуального Времени в цельности с Ядром Времени Прасинтезной Компетенции.

И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца условия разработанности Времени учительскостью, физически собою.

*И вот, прям, попросите у Отца в практике, вам показать, зафиксировать, дать определение, обозначить, как Отец видит ваше применение во Времени, личном и индивидуальном, на что следует обращать внимание, чем следует заняться в первую очередь, во-вторую. То есть, пообщайтесь с Отцом, с точки зрения применения Времени, как применения Вития.*

*Я от Отца слышу такую фразу, Отец сказал, что никто ко мне не выходил, и по поводу применения Времени, вот, в тех или иных условиях, никогда не спрашивал. Все только стяжали Синтез, Огонь и Условия, чтоб у вас это получилось, чтоб Отец вам, допустим, дал Время на, извините за слово, отстояться в этом, адаптироваться, пристроиться. Вот, видите мы все хотим, чтобы, послушайте, к нам нашли подход, но если мы хотим, чтобы именно к вашему Внутреннему миру нашли правильный ключ в вашу замочную скважину. И не дай бог, он будет плохо кем-то там заточен, поцарапает же вас же, ну, оно ж не то, не подходит.*

*А ключ – это и есть Время, а замочная скважина – это и есть то Ядро Прасинтезной Компетенции, которая вскрывается, как минимум, которая применяется в вас внутри.*

*Так вот, почему вы хотите, чтоб к вам находили подходы, а к своей внутренней работе вы сами не ищете подходы? Тогда, где же правда? Вы все за правду, за солидарность, за трудящихся, а сами рубите сук, на котором сидите? Нет, вот, понимаете, это вообще прецедент всего человечества: видим только ту правду, которая внешняя, а на ту правду, которая внутри, мы на неё просто не обращаем внимания.*

*Кстати, проблема Аватара Цивилизации и Аватара ВШС – надо воспитать на это всех компетентных, только не сразу говорить всем в глаза, а то все разбегутся. А так вот мягко, с чувством, с толком, с расстановкой, с индивидуальными общениями, выводить на действие с Аватарами Синтеза.*

*Ну что такое, вы что друг друга узнали?*

Наша практика завершена, вот вы общаетесь с Отцом.

*В слове Компетенция есть первые три буквы «ком» – некий компакт или концентрация, компактификация, вот, накрученности ваших внутренних условий. Пока вы сами себя не накрутите, только не психически, а синтезно, не накрутите, Компетенции не видать. Чаще всего мы себя накручиваем эмоционально, астрально, психически, а Компетенцией мы себя не накручиваем. А в самом слове Компетенция – Ком-пе-тен-ция, Вот это ком, это то, что вот, накручивается вашими внутренними действиями, а это индивидуальное Время, которое применяете сами во Внутреннем мире. А потом включается личное Время в подразделении, где вы начинаете служить Аватаром, Владыкой во внешней организации.*

*Так вот, служим мы личным Временем только тем объёмом, который накопили в индивидуальном Времени. И Ядро Прасинтезной Компетенции, оно, прям, вот это всё, реплицируя, отдаёт, в источник жизни, в том числе, в подразделение.* Да?

Усваивая, возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, если вдруг там от Отца услышали, какие-то, ну важные дополнения и корректировки.

Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми

Возвращаемся синтезфизически в данный зал, развёртываясь синтезом внутреннего и внешнего Ядра Времени Прасинтезной Компетенции личного и индивидуального, вспыхиваем обновлённостью внутренних условий Времени в каждом из нас.

И преображаясь, распускаем, реплицируем Синтез всего стяжённого возожжённого в подразделения ИВДИВО Сириус и Сочи, в подразделения ИВДИВО участников практики, и в ИВДИВО каждого.

И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, и Аватаром Синтеза Кут Хуми, ими выходим из практики. И физически развёртываемся Аватаром Синтеза Кут Хуми.

*2 день 4 файл*

*1:43:43 – 2:06:28*

# *ПРАКТИКА 12. ИТОГОВАЯ. Стяжание четвёртой*

# *ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенции и четвёртой ИВДИВО-Метагалактического Виртуозного Синтеза*

# *Изначально Вышестоящего Отца.*

# *Стяжание индивидуально каждому*

# *цельного Синтеза и цельного Огня 56 Синтеза ИВО*

# *явлением 295.147.905.179.352.825.857 изначально вышестоящих*

# *ивдиво-реальностей 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца*

# *Цельно-Огненно-Синтезно в каждом.*

# *Стяжание у ИВО 295.147.905.179. 352. 825. 856 Огней, Ядер Синтеза, Субъядерностей Синтеза явления Стандарта 56 Синтеза ИВО.*

# *Стяжание 64 инструментов Субъекта 56 Синтеза, 64-рицы Субъекта*

# *и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

# *Стяжание 16.384 Генов Субъекта 56 Синтезом и 16.384 Синтезов ИВО. Стяжание 65.536 Компетенций Субъекта и 65.536-рицы Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

# *Стяжание из Хум ИВО 49 Ядер с 64 Ядрышками вокруг каждого Ядра*

# *56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас.

Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Переходим и развёртываемся синтезом Прасинтезности в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 792 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики.

Развёртываемся итогами двух дней Синтеза 56 Синтезом, в концентрации Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми. *И вот весь внутренний и внешний Синтез, собираем, и телесной синтезностью предстаём пред Кут Хуми, чтобы вы по итогам сопережили синтез телесного осуществления.*

*Вот вы стоите, не просто телом материей в Огне и в Синтезе, а само тело состоит из синтез Субъядерностей, вот телесности в форме Учителя 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез группы, на стяжание четвёртой Компетенции 56 Синтеза, прося наделить каждого из нас и синтез нас, четвёртой ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенцией.

И возжигаясь, раскрываясь, напитываемся четвёртой ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми четвёртую ИВДИВО-Метагалактическую Виртуозность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 295 квинтиллионов - и далее 857 высокую цельную изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываясь телесно Синтезом, пред Изначально Вышестоящим Отцом, и сливаясь с Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом в каждом из нас. *Вот сейчас сопереживите, насколько вы едины слиянностью Синтеза с Отцом. То есть вот эта вот такая полноценная, насколько это возможно, вот в наработанности у вас, допустимость глубины вот этой погружённости в Отца синтезирования с ним.*

И просим у Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез, наделить каждого из нас и синтез нас четвёртой ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенцией, и четвёртой ИВДИВО-Метагалактическим Виртуозным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся четвёртой ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенцией, стяжаем 513 видов Виртуозного ИВДИВО-Метагалактического Синтеза каждому из нас, и просим записать в четвёртую ИВДИВО-Метагалактическую Должностную Компетенцию, синтезом каждого из нас.

И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем. И просим применить четыре Компетенции, стяжённые за два дня Синтеза, в условиях месяца физического Служения, и разработки Синтеза, по мере подготовки к активации возможностей каждого из нас.

*Это вот, к чему, что любую Компетенцию, которую вы стяжали на любом из Синтезов, помимо возожжённости ей, вы можете целенаправленно применять в различных условиях. То есть вот, запомнили Компетенцию, она такая-то. У вас есть какое-то дело: попробуйте отследить, как работает инструмент, как работает вид Жизни, как работает вид Человека, как работает Компетенция, её насыщенность, в тех или иных условиях. Отсюда будут рождаться разнообразие действий.*

И возжигаясь, преображаемся.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез, и эманируем в зале Изначально Вышестоящего Отца, завершая практику. И входя в итоговое стяжание.

Мы возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми 295 квинтиллионов - 792 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики. Развёртываемся формой синтезом двух дней Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зале.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И заполняясь, просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую Практику 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем, возжигаясь пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем 295 квинтиллионами 147 квадриллионами 905 триллионами 179 миллиардами 352 миллионами 825 тысячами 856 изначально вышестоящими ивдиво-реальностями Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики, собою, на месяц физической отстройки и служения каждым из нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, возвращаясь 295 квинтиллионов - и далее 857 изначально вышестоящую ивдиво-реальность. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца синтезом итогов, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем итоговую практику Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и собою.

*И вот, делаем такое действие* – мы расходимся по залу, прям расходимся по залу, в итоговом Огне практики, становимся на синтезно-индивидуальное место концентрации итоговой практики с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем всей Прасинтезной Компетенцией, уровнями Синтеза, внутренними сложениями, внутренними потенциалами сложенными Синтезом в нас двумя днями. И включаемся в сугубо индивидуальную Практику в разработке Ядра индивидуальной Прасинтезной Компетенции и времени в каждом из нас.

*Вот, вы сейчас стяжать будете, там, цифры, действия только сами, не группой, а самостоятельно. И вот качество вашего стяжания зависит, от глубины вашей включённости в вышестоящий процесс.*

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Огней.

Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Ядер Синтеза.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Субъядерностей.

И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, и преображаясь Синтезом, стяжаем Стандарт 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося записать во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза, Субъядерности, синтеза явления Стандарта Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем индивидуально каждым из нас цельный Синтез и цельный Огонь 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллионов 825 тысяч 857 изначально вышестоящих ивдиво-реальностей 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Цельно-Огненно-Синтезно в каждом из нас.

И развёртываясь, раскрываясь, офизичиваемся, телесностью Синтеза пред Отцом.

И далее, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856-рицу Субъекта соответствующего выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжённым Синтезом.

И возжигаясь, преображаясь, стяжаем однородную субъектность Учителя Синтеза во всей синтезтелесности 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.

И укрепляясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Учителем однородной телесностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме.

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 64 инструмента Субъекта 56 Синтеза и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем 64-рицу Субъекта, и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Стяжаем 16.384 Гена Субъекта 56 Синтезом, и 16.384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И стяжаем 65.536 Компетенций Субъекта, стяжаем 65.536-рицу Субъекта Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И мы, возжигаясь, развёртываемся, преображаемся Синтезом в итоговой практике с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем прямое явление Изначально Вышестоящего Отца 28 Архетипом Метагалактики Синтезом Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики собою в каждом из нас.

И выражаем Изначально Вышестоящего Отца всей возожжённостью Синтеза тела каждым из нас.

И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Книгу, синтез Книги 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в библиотеку ИВДИВО, развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, направляем Синтез и Огонь Книги 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём Книгу в руки, переходим Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в максимально высокое частное служебное здание каждым из нас. Развёртываемся на 33 этаже около рабочего стола, кладём Книгу на рабочий стол, и возжигаем Синтез в Ядре здания частного служебного, организуясь синтезом среды, внутренней аматичностью и аннигиляционностью, новизной действия 56 Синтезом в Кубе Синтеза здания.

И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, берём в руки Книгу 55 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Там, у кого-то из вас, вы читали Книгу, видно что, работали некоторые. У вас есть закладки в Книге, вытащите их, они ваши, в библиотеку они не сдаются.

Хорошо.

И мы берём Книгу в руки, возвращаемся в библиотеку к Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, и кто был на 55 Синтезе, вы сдаёте Книги 55 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

Благодарите Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь. И мы стяжаем, каждый из нас и каждому из нас, Синтез, Условия, подготовку, переподготовку 56 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, внутреннюю персональную координированность ведения, уточнения, консультации Синтезом с Аватаром Синтеза Кут Хуми в течение месяца, вне зависимости ваших желаний, и внутренних намерений, *ну чтобы просто это было*. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми сконцентрировать Синтез, благодаря за 56 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, подготовку и переподготовку физическим действием и служением.

И мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем двойной Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим отстроить каждого из нас, на вектор внутреннего Синтез-служения серьёзностью подхода, вот внутренним осмыслением, подготовкой, глубиной, напахтанностью применения Синтеза.

И спекаясь с Кут Хуми Фаинь, стяжаем их Бытиё Синтеза внутренней Прасинтезной Компетенции на месяц каждому из нас.

И развёртываясь этим, возносим благодарность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.

Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу и стяжаем из Хум Изначально Вышестоящего Отца 49 Ядер с 64 Ядрышками вокруг каждого Ядра 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

И благодарим Изначально Вышестоящего Отца за синтез ведение двух дней, внутреннюю активацию, поддержку, концентрацию, и терпение в отстроенности внутренних процессов Служения.

Возносим благодарность Изначально Вышестоящему Отцу.

Возвращаемся синтезом двух Подразделений в данный зал, и распределяем концентрацию Синтеза, направляя 16 Ядер 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО Сочи, возжигая синтез Ядро и вспыхивая им 16 Ядрами 56 Синтеза.

Направляем в ИВДИВО Сириус 16 Ядер 56 Синтеза и возжигаемся Ядром – первым Ядром 40… 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в новом подразделении.

И вот прям уплотняем синтез Ядро в подразделении ИВДИВО Сириус.

Возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, эманируем 16 Ядер 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в позвоночник, синтезируя в Ядро Синтеза в каждом из нас.

*Если у кого-то было это Ядро Синтеза, оно у вас обновляется.*

И эманируем одно Ядро Синтеза, фиксируя, возжигаем Ядро 56 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО Должностной Компетенции, возжигая синтез Ядер 56 Синтезами Изначально Вышестоящего Отца собою.

И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, распределением всех Ядер Синтеза каждым из нас и синтезом нас.

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза синтеза подразделений Сочи, и подразделения ИВДИВО Сириуса.

Благодарим друг друга за работу плотной внутренней организацией Синтеза.

Возвращаемся синтезфизически в данный зал, и распределяем, направляем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, уплотняя Синтез внутренней активацией каждым из нас.

Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО Сочи, в ИВДИВО Сириус, в ИВДИВО подразделений участников практики и Синтеза, и в ИВДИВО каждого.

Возжигаем Синтез собою, чётким внутренним применением, в физической, и внутренней жизни служением.

И этим выходим из Практики. Аминь!

***Набор практик:***

*Аватаресса ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Информации* *Аватар-Человек-Субъекта ИВ Отца АС Юсефа ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.473 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сириус Асланян Диана*

*Аватаресса Иерархии ИВ Отца АС Сераписа ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.465 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сириус Звягинцева Н.*

*Аватаресса ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Информации Аватар-Человек-Субъекта ИВ Отца АС Юсефа ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.473 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сочи Пасынкова Татьяна*

*Аватаресса ИВДИВО-Октавно-Метагалактического Развития Аватар-Человек-Субъекта ИВО АС Яромира ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.466 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сочи Семенько Ольга*

*Аватаресса ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Академии Наук ИВО АС Филиппа ИВАС Кут Хуми* *302.231.454.903.657.293.676.477 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сириус Носова Тамара*

*Аватаресса ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Империи синтезфизичности Аватар-Человек-Субъектов ИВ Отца АС Византия ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.476 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сириус Трофимец Галина*

*Аватаресса подразделения ИВДИВО ИВАС Кут Хуми* *302.231.454.903.657.293.676.480 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Кавминводы Ликкей Елена*

*Аватаресса Сознания ИВ Отца АС Серафима ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.462 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сочи Дудкина З.*

*Аватаресса ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Цивилизации Синтеза Аватар-Человек-Субъекта ИВ Отца АС Мории ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.478 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р* *ИВДИВО/Планеты Земля, Ставрополь Выдрина Н.*

*Аватар ИВДИВО-Октавно-Метагалактической Гражданской Конфедерации* *Аватар-Человек-Субъектов ИВ Отца АС Янова ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.475 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сочи Чхетиани Григорий*

***Проверка практик:***

*Аватаресса Октавно-Метагалактического Синтеза Аватар-Человек-Субъекта ИВ Отца АС Юлия ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676.474 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112*

*высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сириус Ржевская Ирина*

*Аватаресса ИВДИВО-Энергопотенциала/Экономики Аватар-Человек-Субъектов ИВ Отца АС Александра ИВАС Кут Хуми* *302.231.454.903.657.293.676.467 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сириус Лофик Ольга*

*Аватаресса Плана Синтеза/Частного Плана Синтеза Аватар-Человек-Субъекта ИВ Отца АС Вильгельма ИВАС Кут Хуми 302.231.454.903.657.293.676**.469 п-и-р 1.208.925.819.614.629.174.706.112 высокой п-и-р ИВДИВО/Планеты Земля, Сириус Ефремова Ирина*